Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0637 - 0683

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0637 - Alegrías del mundo.... Receptáculo de captación del Espíritu divino....

0638 - Estado espiritual.... Los pensamientos de Dios ayudan para el ennoblecimiento de uno mismo

0639 - Indolencia....

0640 - Dejad que los niños pequeños vengan a Mí....

0641 - Predicción y oración

0642 - Esfera del alma - Portadores vivos de la Palabra de Dios

0643 - Lucha mediante la fuerza de voluntad

0644 - El hombre es el mayor milagro de la creación.... Actividad de pensamiento

0645 - Actividad física y actividad espiritual

0646 - Gente sin sufrimiento.... Sufrimiento es amor....

0647 - Cuidar el bienestar físico....

0648 - Llevando la cruz con paciencia..... “Señor, hágase tu voluntad....”

0649 - Voluntad de creer..... Influencia de las buenas fuerzas espirituales.....

0650 - Palabras del padre..... “Os necesito, Mis siervos en la tierra.....”

0651 - La suerte de las pobres almas en el más allá y ayudar.....

0652 - Predicción - Juicio de Dios

0653 - Situación en peligro del Cristianismo..... Necesidad de la acción de la Deidad

0654 - Fe superficial..... Servicio de adoración en todo tiempo..... Cumplimiento formal de los mandamientos.....

0655 - Conexión con Dios es necesaria para recibir la Palabra de Dios y las sabidurías divinas.....

0656 - Conexión con Dios es necesaria para recibir la Palabra de Dios y las sabidurías divinas

0657 - Publicación de las comunicaciones

0658 - Comportamiento de los fieles a Dios..... Sin miedo a la muerte.....

0659 - El sufrimiento como bendición.... "Padre, hágase tu voluntad...."

0660 - Amor.... Corriente de vida.... Fuerza divina.... Liberación

0661 - Actividad de los elementos - Catástrofes

0662 - La eterna Trinidad

0663 - Reorganización de la antigua enseñanza del Señor.... Peligro de la enseñanza rígida...

0664 - “Se Me ha dado toda la autoridad.....”

0665 - Abuso de poderío....

0666 - Capacidad y fuerza para luchar en la tierra..... Sin fuerza en el más allá.....

0667 - La noche de la angustia

0668 - El juicio de Dios

0669 - Ayuda a las pobres almas del Más Allá

0670 - Oración para pedir la ayuda de Dios sobre cómo enseñar a hombres errados

0671 - Vanidad de los bienes mundanos

0672 - La fe es una condición previa para el conocimiento.... Continuación de vida

0673 - Encomendarse a la Gracia de Dios

0674 - Exámenes como medidor del grado de amor...

0675 - Divino maestro en la paciencia... Conocimiento... Palabra de Dios...

0676 - Saber es poder.... Sabiduría terrenal.... Conocimiento espiritual....

0677 - La voluntad sola es el camino a la verdad y al saber.... Humildad.... Arrogancia

0678 - Juicio, Bendiciones para los débiles de fe... Apariciones inusuales... Protección de la fe fuerte... Edificio seguro... Mano del juez...

0679 - Ayuda en el más allá sólo a través del amor... Ignorancia es el mayor obstáculo... Instrucciones en amor y paciencia... Voluntad propia...

0680 - La suerte en el Más Allá de las almas obstinadas

0681 - Información sobre la obra en la tierra y el final... Actividad espiritual antes del juicio final... Nuevo reino... El futuro de la tierra...

0682 - Medidas contra las Escrituras... Protección de Dios... Sol espiritual de gracia

0683 - Oración en el nombre de Jesús... Pruebas necesarias para aumentar la fe y fortalecer la fuerza de voluntad...

Alegrías del mundo .... Receptáculo de captación del Espíritu divino ....

B.D. 0637 from 24 de octubre 1938, taken from Book No. 14

No os dejáis seducir por los encantos del mundo. Porque entráis en un gran peligro, y vuestra salvación del alma debería ser lo más alto que todo lo demás en el mundo. Si queréis servir al Señor, tenéis que renunciar a todo lo que os conecta con esta tierra, tenéis que defenderos conscientemente de las tentaciones del mundo. La lucha contra esto fortalece el espíritu en vosotros, y os convierte en conquistadores de la materia, libres de la violencia del mal.

Todo lo que veis y sentéis contiene elementos espirituales inmaduros en sí mismo, a lo que tenéis que resistir, porque la tierra con todo su esplendor y todos los exterioridades os ha sido entregado como piedra de la discordia .... como tentación .... que deberíais probarlo y aprender a resistir esta tentación por propia voluntad. Una vez que todo el esplendor del mundo se ha apoderado una vez de vuestro corazón, entonces la lucha es indescriptiblemente más difícil, y entonces es el momento de usar la fuerza para adquirirse el reino de los cielos. Solo en una lucha constante contra la tentación es posible aliviar la miseria del alma y redimirla de la noche oscura. Ella languidece demasiado en las ataduras de la materia que lo rodea, y su deseo es liberarse de ella.

Por eso el hombre tiene que evitar todo lo que podría engrosar su caparazón .... tiene que tratar de aliviarla renunciando voluntariamente a todo lo que lo conecta con el mundo terrenal y dirigiendo sus pensamientos al mundo espiritual. A través de esto se vuelve ligero y claro alrededor de su alma, y su estado se vuelve cada vez más libre .... Busca la conexión con el Espíritu divino que duerme en él, que se puede volverse uno con el alma, cuanto más libre se vuelve de la materia. La resistencia a todos los deseos mundanos es siempre una condición previa para despertar el espíritu .... Porque el estado del alma nunca puede mejorar si el cuerpo cede a los deseos terrenales y, por lo tanto, el alma nunca puede convertirse en un receptáculo de captación para el Espíritu divino.

El mundo es probablemente muy tentador y, por lo tanto, es un peligro constante para el alma, pero dado que el hombre dispone de todo tipo de ayudantes durante la vida terrenal, todavía tiene el poder de resistirlo. El Creador divino no permite que ningún ser pase por la vida terrenal sin protección e impotencia .... puede procurar toda protección y ayuda a través de la oración, y quien se valga de este medio puede vencer cualquier tentación terrenal, porque a través de la oración participa de toda la gracia del Señor y nunca debe temer estar expuesto indefenso a todas las tentaciones del mundo. Aumenta su bien espiritual en la misma medida en que se sirve de la oración, por lo que él mismo tiene la posibilidad y el poder de separarse visualmente de la tierra, y de satisfacerse espiritualmente por completo e intercambiar cosas mucho más hermosas para el alma, que la que la tierra puede ofrecer al cuerpo en términos de realización mundana.

Y así el hombre no renuncia a nada si evita las alegrías del mundo, sino que gana indecible mucho, porque las alegrías del mundo no perduran .... son falsas y perecederas .... pero las alegrías espirituales superan todo lo terrenal y duran para toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Estado espiritual .... Los pensamientos de Dios ayudan para el ennoblecimiento de uno mismo

B.D. 0638 from 24 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Las personas no prestan atención a su estado espiritual cuando se encuentren en medio de las preocupaciones diarias. Realizan su trabajo terrenal y no están en lo más mínimo preocupados por conectarse con la Deidad eterna. Por lo tanto, no pueden establecer la relación entre el hijo y el Padre, por lo que permanecen separados del Padre en el cielo mientras se mueven demasiado en la actividad terrenal.

La solución más sencilla sería recomendarse a la gracia divina uno mismo en todo momento .... Entonces sacarían en una cantidad tan grande, y su actividad terrenal también sería bendecida por el Señor. Si el pensamiento de Dios acompaña el camino de la vida, el niño de la tierra se encuentra en una situación indescriptiblemente feliz, porque con este pensamiento también recibe las fuerzas espirituales que estimulan al niño de la tierra a la actividad espiritual y lo protegen contra la recaída en intereses completamente terrenales. El verdadero trabajo en el alma comienza cuando una persona solo se ocupa de pensar en el ser divino .... cuando pone la pregunta en su interior, cuál es el propósito de la vida terrenal y en qué relación se encuentra con el Creador divino. Entonces se ha entregado voluntariamente al poder de los buenos seres espirituales, quienes ahora usan este poder y a su vez aplican todo para mantener los pensamientos siempre en la misma dirección .... de modo que estén incesantemente ocupados por el infinito y su Creador.

Quien dirige una vez su espíritu en tal camino, también cambiará su propio ser al mismo tiempo, porque el pensamiento de Dios .... que siempre está precedido de un alejamiento de lo terrenal, resultará explicablemente en un auto ennoblecimiento, lo cual a su vez es también un efecto de los seres espirituales superiores a la mente del hombre .... Pero la fuerza solo llegará al ser humano en abundancia cuando su corazón se haya convertido en amor .... cuando desde la conciencia de Dios no puede más, que dar amor .... entonces el ser humano se deshace cada vez más de sus malos hábitos, se espiritualiza cada vez más, y mayor será la influencia de sus amigos espirituales en su alma. El esfuerzo del ser humano es entonces fácil, si se entrega voluntariamente a este poder espiritual bien intencionado ....

Lo que al principio le causa problemas indescriptibles ahora se ha convertido en un trabajo fácil para él, que cumple felizmente. Saber la tarea que Dios ha destinado al hombre y cumplirla con todo corazón ya es por si solo es una de esas pruebas de la gracia de Dios, que la gratitud por ella llevará al hombre al esfuerzo más ardiente. Porque pasar por la vida terrenal sin conocimiento hace que esta vida terrenal sea más difícil, una actividad que no es satisfactoria para el alma.

Mientras que no se haya encontrado la conexión con el Padre, los días terrenales son vividos inútilmente por la eternidad. Sólo cuando el amor está activo en el hombre, consciente o inconscientemente, el hombre comienza a vivir verdaderamente en la tierra. El estado espiritual entonces será iluminado, mirará todo lo que le rodea, sabiendo, cederá a los finos movimientos del corazón y buscará y encontrará la paz interior en el pensamiento de su Creador ....

Él ha reconocido el propósito de la vida y ahora está ansioso por cumplirlo .... Él solo mira todo desde el punto de vista de este reconocimiento y se deja guiar voluntariamente desde arriba .... del ayudante enviado por Dios al hombre .... Y su camino ahora debe conducirlo con seguridad, hacia su hogar eterno y su divino Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Indolencia ....

B.D. 0639 from 25 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Sin principio y sin fin, eternidad en eternidad, dios el Señor permite que las personas sientan Su amor .... Todas las cosas respiran el amor de Dios, y la pasión y la mansedumbre del Señor las deja existir. Y cuando el Señor obra tan obviamente para traer luz a sus hijos en la tierra, esto también es una evidencia de Su gran amor por los seres humanos que ha puesto en el universo para hacerles accesibles todas las glorias algún día. Tal amor paternal tampoco permite que los seres, grandes o pequeños, estén indefensos a merced del poder maligno. La voluntad y el poder de Dios siempre pone un límite a este poder, de modo que no domine demasiado al alma descarriada.

La energía del pueblo ya es un obstáculo donde el enemigo se siente paralizado. La energía se le ha dado al hombre y puede usarla a su propia discreción, ya que al mismo tiempo se le dio el libre albedrío para la carrera terrenal. Quien ahora usa esta energía muy poco, se entrega a sí mismo en manos del enemigo, y entonces jamás se debe culpar a la Deidad eterna, que lo colocó en el universo. Porque cada hombre es considerado del Padre de tal manera que tiene a su disposición una cierta medida de fuerza de voluntad.

Pero a menudo se opone a esto con su propia indolencia, por lo que la fuerza de voluntad se debilitará extraordinariamente. Este es un peligro de mayor importancia .... Porque esta indolencia se extiende tanto a la vida terrenal como a la espiritual. La persona que está siempre activa en el sentido mundano, incluso en el caso de reconocimiento de comenzar a trabajar activamente en su alma al mismo tiempo .... tendrá el mismo esfuerzo para continuar el trabajo por el alma como lo hace con la actividad terrenal. Por lo tanto, existe el mayor peligro para una persona estar inactiva en la tierra, porque entonces su alma también está en la misma miseria, y el tiempo en la tierra para inutilizado para la eternidad.

El amor del Padre celestial actúa sobre el hombre al mismo tiempo y le da todos los estímulos para despertarlo de tal debilidad de voluntad, inactividad y letargo, y si la voluntad del hombre es buena para servir a Dios el Señor, estos estímulos aumentarán las ganas de trabajar ....

Pero si el hombre se resiste, entonces el alma busca una salida en su miseria cubriendo el cuerpo con todo tipo de plagas con la cooperación de los buenos seres espirituales, cono dolencias corporales, depresiones o inconsistencias que le dificultan la vida o la hacen desagradable. Y entonces el hombre mismo se busca una salida y comienza a eliminar todas estas resistencias, fortalecer la voluntad, que luego también tiene un efecto favorable sobre la creatividad física ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dejad que los niños pequeños vengan a Mí ....

B.D. 0640 from 26 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Dejad que los niños pequeños vengan a Mí y no se los impidáis. Las palabras del Señor deben dar testimonio del gran amor y la bondad del Señor, que se preocupa de todos los que Le piden. El hombre a menudo no sabe lo fácil que es conectarse con el Señor .... cómo solo necesita abrir su corazón .... cómo solo necesita estar dispuesto a escuchar las palabras del Señor y como el padre ya se acerca a Su hijo y lo escucha .... Dejad que los pensamientos se dirigen al Señor y Salvador, y no los impidáis, así pronto vendréis a Él vosotros mismos y Él os bendecirá ....

Y si Le habéis abierto vuestro corazón para que el Señor pueda entrar en este, nunca os dejará, se preocupa por vosotros con amor constante, para protegeros del daño. Él Mismo quiere aposentarse en vosotros, y para que esta residencia sea digna de Él, os da la fuerza y la perseverancia para amarlo y así acercarse cada vez más a Él. Como niños, debéis arrojaros al corazón del Padre, debéis pedirle con confianza de niño que Él, como Padre, que os cuide siempre y constantemente .... Debéis esforzaros de establecer una relación muy íntima para que os volváis hacia Él sin dudarlo, y que ninguna ansiedad y miedo os impida a abrirle vuestro corazón.

Él os creó y determinó que disfrutaréis de toda la gloria del cielo algún día y, como hijos Suyos, participarais en todo poder y gloria .... Pero ahora también debéis verlo como vuestro Padre, debéis amarlo de todo corazón, pedirle y entregaros a Él como la relación del hijo con el padre lo exige .... Debéis hacer con amor filial todo lo que el Padre os pide que hagáis, debéis guardar Sus mandamientos y practicar el amor, para que el ojo del Padre descanse bien en Su hijo y os bendiga. Y si os mantenéis en Su bendición, os irá bien en la tierra y encontraréis la fuerza para dirigir vuestra atención por completo a la salvación del alma, porque el amor al Padre lo puede todo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción y oración

B.D. 0641 from 27 de octubre 1938, taken from Book No. 14

El cielo y la Tierra acabarán, pero mi Palabra continuará eternamente. Y quien tiene fe en esta Palabra, también vivirá por toda la eternidad; porque todo lo que es Mío tiene Vida eterna. Pero aun así tendréis que luchar por mi Palabra. Os acercáis a una época de máxima responsabilidad. Tendréis que dar testimonio que sois criaturas de la Divinidad y no del maligno.

Cuando el mundo se ponga a intrigar contra Mí, entonces prepararé una contraofensiva que hará temblar al poder mundano, porque de repente descubrirá en el cielo la mano vengadora del Señor. Esta se presentará cuando se aprueben leyes y reglamentos para acabar perentoriamente con mi Doctrina, cuando sea evidente que está prohibido divulgar la enseñanza de Cristo. Sólo entonces intervendré Yo, y al mismo tiempo protegeré de lo peor a mis activos heraldos. De modo que podréis afrontar esa etapa con calma y fe, porque Yo sabré evitar perfectamente que el ejército de mis divulgadores sufra daño. Todo me está sometido, en el Cielo y en la Tierra. ¡Menuda insensatez oponerse a Mí!

Que se terminen estas palabras del Padre celestial con una oración que deberíais dirigirle cada vez que estéis en dificultades:

Querido Padre Celestial, acéptame en tu Paz. Dame fuerza para la lucha aquí abajo, y conforta mi voluntad. Concédeme siempre tu Gracia e indícame el buen camino. Haz que siempre esté dispuesto a servirte, para tu Gloria. Y cuando esté en apuros, aumenta mi fe. Permanece conmigo con tu Amor, pues soy una criatura débil. Ayúdame para que pueda encontrar a mi Salvador en medio del tráfago del mundo. Protégeme y ampárame, siempre y eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Esfera del alma - Portadores vivos de la Palabra de Dios

B.D. 0642 from 27 de octubre 1938, taken from Book No. 14

El espíritu del hombre tiene la facultad de desprenderse de todo lo mundano y elevarse tantas veces como quiera a una región inaccesible para el cuerpo. Dejando el cuerpo atrás, se lanza con la rapidez del pensamiento desde la esfera de la Tierra a la esfera de los seres espirituales del Más Allá. Pues sólo el cuerpo ha entrado en unión con la Tierra y su materia, y en manera alguna el alma y el Espíritu divino. Estos pueden liberarse voluntariamente de su envoltura física y morar en las alturas o en las profundidades, enteramente según su libre voluntad. Según este orden un alma no puede sufrir la menor violencia al salir de su cuerpo. Ella misma puede elegir libremente la esfera en la que piensa quedarse temporalmente. Siempre se tratará de una esfera que corresponde a su estado de maduración. A una criatura de la Tierra que se encuentra en esas regiones espirituales, le cuesta muy poco tiempo madurar suficientemente en ellas para poder abandonar ya la Tierra definitivamente. Pero tales personas a menudo tienen que cumplir una tarea que requiere más tiempo que el mismo proceso de maduración. Los casos de una verdadera maduración durante la estancia en la Tierra son extremadamente raros, aunque quien se desvive verdaderamente para alcanzarla, podrá superar en mucho menos tiempo la vida mundana con todas sus tentaciones y peligros para el alma. Pero todavía tendrá que cumplir la tarea que le fue asignada para su vida terrenal, y entrar en una viva actividad dentro de la Voluntad del Señor.

Tales hombres son elegidos para ser puntos de apoyo firme de los muchos débiles que, dispersados por los cuatro vientos de la vida mundana, andan errados en la Tierra, donde poco o nada se preocupan por el bien de sus almas.

De modo que la Verdad será comunicada a toda criatura de la Tierra que esté dispuesta a servir, porque a aquel que es humilde, el Señor le da su Gracia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Lucha mediante la fuerza de voluntad

B.D. 0643 from 28 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Vosotros, los que ya habéis encontrado el verdadero camino, sentís un gran impulso hacia la perfección. Los impulsos del propio corazón harán que prestéis oído al alma y que colaboréis cuando ella procura unirse con el Espíritu de Dios. Os serviréis de todos los medios posibles para avanzar, porque en vuestro interior habla la voz del corazón que Yo mismo hago sonar en él para que me encontréis. Mediante esta continua comunicación conmigo, vuestro camino en la Tierra os resultará más fácil y tendrá una mayor bendición, porque en medio de todos los peligros del mundo exterior, esta voz siempre os recordará vuestra propia tarea.

Escucha, hija mía, muchas veces esta voz suena en tu corazón y te avisa para que continuamente estés espiritualmente activa. Nuevamente te llegan cada vez enseñanzas para que madures. Aún tendrás que satisfacer muchas exigencias, pero tu voluntad y tu fe aumentarán. Siempre te llegarán desde las alturas la fuerza física y espiritual que necesites para poder cumplir tu tarea. Cuando las condiciones físicas quieran estorbarte y te cueste mucho dirigirte hacia las alturas, ten en cuenta que la lucha aumenta la fuerza de voluntad, por cuyo motivo el alma, precisamente para fortalecerla, tiene que ser expuesta a semejantes estados de ánimo. El Paraíso celestial hará que olvidéis los días penosos de la Tierra, y también comprenderéis por qué todo tuvo que ser como fue. Y alabaréis al Señor que os guió con su gran Sabiduría.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El hombre es el mayor milagro de la creación .... Actividad de pensamiento

B.D. 0644 from 29 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Los caminos del Señor son maravillosos, y al insertarse completamente en la voluntad de Dios, el hombre es visiblemente guiado hacia lo que sirve a su alma a la perfección. Y así, todas las horas que empleas para ganar almas descarriadas para el reino de los cielos son especialmente beneficiosas para ti. El más mínimo estímulo para un alma así puede hacer que se vuelva cada vez más hacia pensamientos espirituales.

Estas personas ven algo inusual en tal experiencia y, incluso si no pueden comprenderlo completamente, prestarán más atención a las palabras y tratarán de ser responsables ante ellas mismas, y su vida futura siempre estará un poco bajo la impresión de lo que tienen escuchado. De la misma manera también se estimulará la sed de conocimiento, buscarán de explorar y ya no pasarán su vida sin pensar, porque hay muchos que están dispuestos a creer, si solo se les ofrece la enseñanza de Dios de la manera correcta.

Es por eso que las personas en la tierra deben usar el tiempo y buscar e investigar diligentemente, solo siempre en el camino del corazón .... Nunca deben desconectar a Dios en la cuestión más importante e irresoluble de la vida, sino más bien preguntarle a Su Creador por una respuesta y esta entonces les llegará clara e incuestionable .... Porque solo dios puede resolver esta pregunta e instruirá al hombre y le dará explicaciones de acuerdo con su deseo y voluntad de creer.

El hombre es sin duda el mayor milagro de la creación divina y verdaderamente no fue creado de esta manera sin sentido y propósito .... Todas las funciones del cuerpo sirven para el mantenimiento y determinación del mismo, y la actividad del pensamiento también debe basarse en una determinada intención, que tiene como objetivo algo más que el ejercicio de la actividad terrenal .... Debe quedar claro para el hombre que, si además de él, todavía existen mucho más milagros de la creación divina, visibles e invisibles para el hombre, la actividad del pensamiento puede y debe extenderse también a ellos. Porque, ¿cómo podría explicarse todo si, por lo tanto, toda la investigación pareciera completamente inútil y no se podría establecer ninguna conexión del pensamiento humano hacia la creación en el universo?

Lo que es visible para el hombre debe necesariamente estimularlo a pensar, y esto a su vez, debe llevar al hombre a inferir un ser al Que todo está subordinado .... Dondequiera que haya pensamientos alguna vez en tal actividad, también debe haber fe, y si la persona luego se dirige a este Ser superior en el comienzo de la fe, pidiéndole reconocimiento, entonces su pedido será respondido, y los pensamientos vagarán cada vez más profundamente y, porque correctamente guiados por Dios, también pronto se acercarán a la verdad y en el hombre fortaleciendo la fe, porque nadie va por mal camino, quien se refugia en Dios. Todos los que reconocen una Deidad deberían tener esto en cuenta .... que esta Deidad no permitirá que Sus criaturas anden a tientas en la oscuridad si se han acercado a Él en busca de iluminación.

El Creador del cielo y de la tierra siempre tendrá a Su alcance los medios para acercarse al hombre claramente reconocible, solo que el hombre debe tener la plena voluntad de hacer y reconocer lo que es correcto y dirigirse hacia el Creador con plena confianza, entonces su camino terrenal realmente será el correcto ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad física y actividad espiritual

B.D. 0645 from 30 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Todo ser relacionado con la Tierra tiene una finalidad física visible, y al mismo tiempo ha de cumplir una actividad conforme a su destino espiritual, para cuya comprensión hace falta que uno profundice el concepto de vida en la Tierra. A intervalos determinados, cuando ha cumplido su tarea, el ser se separa de su forma respectiva. Pues ha sido físicamente activo, animando parte de la Obra de la Creación. Y dentro de aquella forma ha aprovechado el plazo de maduración que Dios le ha concedido, de modo que una nueva forma podrá hospedarlo para su futuro desarrollo. Cuanto más voluminosa y perfeccionada sea la forma exterior, contra tantas más resistencias tendrá que luchar el ser espiritual que se aloja en ella.

Únicamente mediante estas resistencias y su superación pueden alcanzar su madurez los seres de la Creación divina. Porque sólo evolucionan superándolas, y esto es lo que cuenta ante el Creador eterno.

Ninguna fuerza puede medirse si no choca con una resistencia que se le oponga. En la medida en que el ser que se acerca a la madurez que le permite la encarnación como hombre, en la misma medida aumentarán sus ganas de actividad física. Por eso las almas aspiran a ser consideradas dignas de una tarea cuanto mayor mejor para poder acelerar con ella su evolución. Antes de su encarnación como hombre, el alma es muy consciente de la situación en la que se encuentra, y desea ansiosamente realizar lo antes posible su estancia en la Tierra. En ella se vuelve muy activa para abreviar el tiempo de su encarnación como hombre, estado que le resulta muy pesado y penoso.

Pero aun así hay incontables ocasiones que no se aprovechan, ocasiones que hubieran podido servir para disminuir su aflicción. Frecuentemente la criatura desperdicia sin la menor resistencia la última ocasión de fortalecer el alma, pues la falta de fe la aleja de su verdadera actividad.

Comprenderéis este proceso más fácilmente si tenéis en cuenta que no puede haber evolución alguna si el ser que está en la materia continúa manteniéndose en el mismo estado en el que se encontraba, estado que sólo puede evolucionar bajo la influencia de la Fuerza divina. Pero esta Fuerza se manifiesta únicamente si la criatura tiene una fe firme en el Poder divino y si, llena de fe, cumple realmente la Voluntad de Dios.

Antes de su encarnación como hombre la criatura cumple estas condiciones, esté en la forma que esté, porque se lo impone la Voluntad de Dios. Pero una vez encarnada como hombre, la criatura es dotada de facultades suplementarias muy distintas, pues tiene los dones del raciocinio, de la inteligencia y de la libre voluntad. De modo que el hombre puede examinar, aceptar o rechazar lo que quiera. Como hay una chispa del Conocimiento divino depositada en su corazón, él mismo sabe pensar y puede empezar a construir una fe con la que iniciar la evolución hacia arriba.

Pero sin esta fe el hombre continúa en su mismo estado espiritual de antes y no cumple su finalidad en la Tierra. El período de prueba pasa sin ser aprovechado, pese a que con tanto entusiasmo lo había anhelado previamente la criatura sabiendo que únicamente la encarnación como hombre podía facilitarle la liberación de la materia. Los hombres hacen caso a todas las exigencias de la vida mundana. Pero ignoran lo más importante, la evolución del alma. La criatura tiene que pasar por la carne sin ningún recuerdo y sin tener la menor idea de su verdadera finalidad. Ella misma tiene que hacer lo necesario para saber cuál es su destino, ya que para este fin le han sido concedidas unas facultades específicas. Tiene que encontrar el camino hacia la suprema Divinidad por su propia iniciativa y tiene que desearlo, porque únicamente así podrá realizar su regreso a la casa del Padre.

La vida espiritual del individuo es totalmente independiente de sus ocupaciones mundanas. El espíritu es libre y autónomo y mora donde le place. Frecuentemente es el mismo marco de la actividad mundana el que estimula la inteligencia de la criatura que empieza a preguntarse qué relación puede haber entre la actividad espiritual y la mundana. Así empezará a construirse una fe y, con ella, a redimir el alma de la materia. Porque la verdadera fe produce el amor a Dios y al prójimo. Y el amor, por su parte, es el único medio para redimirse a sí mismo, y para alcanzar la unión definitiva con el Padre celestial que, al fin y al cabo, es el mismo Amor en sí.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Gente sin sufrimiento .... Sufrimiento es amor ....

B.D. 0646 from 30 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Y siempre debéis escuchar Mi voz, la cual lleváis en vuestro corazón como un deseo. Mira, hijo Mío, tu caminar en la vida es una lucha constante y debe permanecer así hasta el final de tu vida, porque la fuerza de la voluntad permanece intacta, y si ya encontraras el cumplimiento de tus peticiones en la tierra, dejarías aflojar en el esfuerzo por llegar a Mí, y en esto siempre buscas y encuentras la explicación para las horas y los días que agobian tu mente. Sin embargo, Mi amor está cerca de ti y evita que sufras daños en tu alma.

El estado de satisfacción constante en la tierra es extremadamente peligroso para el alma .... Y Mi amor quiere evitar este peligro de ti y educarte para una actividad espiritual cada vez más activa y aumentar tu deseo por Mí, porque esta es la verdadera fuerza impulsora, para el trabajo espiritual en uno mismo .... Y Yo siempre estoy cerca de vosotros, pero muchas veces no Me reconocéis y me buscáis y no escucháis hacia adentro, donde Me dirijo a ti amorosamente .... solo tened perseverancia y no dejéis que vuestro deseo por Mí se debilita, así que Me apoderé completamente de vosotros y un día os daré la paz más dichosa cuando hayáis luchado victoriosamente la lucha de la vida. Y ahora déjame hablarle a tu corazón así:

El gozo imperturbable de la vida no fue otorgado a ningún mortal .... Esta palabra que se usa con frecuencia te dice brevemente el estado de sufrimiento en la tierra, y quien tiene muchos gozos en la vida terrenal realmente no es dado con amor por el Padre celestial. Solo puede hablar siempre del verdadero amor paternal cuando también llega a sentir la severidad del Padre .... o incluso se entrega tan voluntariamente al Padre celestial que el señor ya lo ha bendecido en la vida terrenal. Pero quien permanece en el amor del Padre tendrá que pasar por el fuego del amor o por el sufrimiento para purificar su ser .... Pero si su corazón está dispuesto y activo en el amor, entonces el sufrimiento tampoco lo deprimirá, y en el sufrimiento solo mira más íntimamente al padre celestial y se convierte en amor puro en la vida terrenal.

Pero quien se salva del sufrimiento es inexpresablemente pobre en el tierra, y eso por su propia culpa .... Él no le dio ningún amor a su semejante y, por lo tanto, tampoco recibe el amor de su Padre. Sin duda, su vida terrenal será mucho más cómoda para él en el disfrute tranquilo de la vida y en los días sin tristeza, pero su estado mental está nublado y es indescriptiblemente agonizante .... La alienación del corazón del Padre se expresará sensiblemente en que sus pensamientos y aspiraciones son sólo por alegrías terrenales y se esfuerza por lograrlas con verdadera codicia, porque a través de su naturaleza sin amor se entrega al poder de las fuerzas opuestas, se dirige cada vez más hacia ellas y es arrastrado por este poder al vórtice del mundo con todas las tentaciones, todo el glamour y toda la sensualidad.

Es por eso que nunca bebéis envidiar a las personas que aparentemente están bien en la vida terrenal .... su vida es tan improductiva .... no recolectan nada por la eternidad y no hacen nada por su alma .... pero todo por su hundimiento y la muerte espiritual. Y la vida terrenal es corta, pero la vida en el más allá es infinitamente larga .... han recibido mucho y han dado poco en la tierra y son más pobres que las personas más pobres en la tierra que atraviesan días de sufrimiento y angustia. Cuanto más activos estéis en el amor en la tierra, más os deprimirá el sufrimiento .... vuestro propio sufrimiento y aún más el sufrimiento de los demás porque un corazón amoroso también siente el sufrimiento de sus seres queridos ....

Pero todo sufrimiento es nuevamente amor .... el amor íntimo de vuestro Padre que está en los cielos, Que con ello quiere haceros dignos de Su cercanía y del paraíso celestial .... Y cuando estéis en sufrimiento, sabed que también estáis en Mi amor .... sabed, que entonces solo debéis acercar a vuestro Salvado cada vez más cerca a vuestro corazón, para que todo vuestro sufrimiento se convierta en una bendición ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuidar el bienestar físico ....

B.D. 0647 from 31 de octubre 1938, taken from Book No. 14

El mundo con sus demandas estará mayormente satisfecho, y hay tantas ocasiones en la que el hombre está mucho más preocupado por lo que es perecedero y absolutamente inútil al final de los días.

Y, sin embargo, la actividad de las personas debería continuar enfocándose solo en la salvación del alma y la lucha por las necesidades diarias solo se oprime en la medida más pequeña, pero no debe ser visto como lo más importante en la vida terrenal. Porque es mucho más fácil satisfacer las necesidades del cuerpo en la tierra que las del alma para la eternidad. El mayor problema de la vida terrenal está por resolver, se trata de la liberación del alma de la materia que la ha mantenido cautiva durante miles de años, se trata del retorno final a Dios, del Portador de toda luz, mientras que el cuerpo solo exige su mantenimiento externo por un corto tiempo y satisfacer este deseo con facilidad, con reconocimiento correcto y la actitud correcta hacia Dios.

Si el hombre completa la escuela del espíritu de la manera correcta, se le da la garantía de que está bien preparado para la eternidad para poder esperar la separación del alma del cuerpo, porque entonces ha usado el tiempo terrenal de tal manera como era su tarea, y ha trabajado en la perfección de su alma por propia iniciativa.

Sin embargo, el cuerpo que Dios le ha dado para su tarea terrenal también recibe la bondad y el amor del Padre celestial y le proporciona todo lo necesario para la vida. Y por eso la preocupación por esto es completamente infundada, la vida en la tierra también será mucho más fácil de soportar considerando constantemente el estado del alma. Pero este sólo se puede considerar extensamente si se presta poca atención a todos los intereses mundanos .... Ambos problemas opuestos no pueden resolverse al mismo tiempo .... El mundo con todas su demandas no puede satisfacerse al mismo tiempo si el trabajo en el alma para alcanzar el estado de perfección debe progresar .... Solo una cosa es completamente posible y, por lo tanto, el hombre debe tomar una solución y solo puede estar completamente activo en un lado.

La gente piensa tan poco que tienen que entregar todo lo terrenal cuando se les acerca la hora de la muerte .... Que pueden, sin embargo recolectarse otro tesoro en el tiempo terrenal, que es imperecedero .... que no se les puede quitar ante la muerte, y que puede dar forma a la muerte .... la separación del mundo hacia una entrada libre y sin dolor hacia la eternidad. Esto por si solo ya debería ser un incentivo para que se dediquen a la actividad real durante su vida física para entregarse más diligentemente y sofocar todos los deseos terrenales, el pensamiento de la provisión terrenal debería estar tan lejos de ellos, pero cada hora les debería parecer importante para la liberación del alma de su caparazón.

Quien se preocupa demasiado por su bienestar físico solo puede esperar que sea disminuido por un poder invisible .... que tanto la condición física como la posesión de bienes terrenales se expongan a serios choques .... tiene que esperar que tanto uno como lo otro le son quitados para señalarle la tarea real de la vida terrenal y mostrarle la fugacidad de todo lo terrenal. Por lo contrario, mientras que un niño terrenal que está preocupado por la salvación del alma recibirá las necesidades de la vida diaria en cualquier momento, así como el Padre Mismo lo ofrece a los niños para que se liberen de la preocupación por ello y puedan continuar con su trabajo espiritual con tranquilidad.

Lo que el hombre da voluntariamente le irá en abundancia, porque el Señor lo sabe todo .... Él también conoce las necesidades del niño terrenal y quiere hacerle la vida soportable sí sólo se esfuerza por lo importante .... Pero todos los esfuerzos encaminados a mejorar la vida terrenal son inútiles y, por lo tanto, no pueden encontrar la aprobación del Padre celestial .... al contrario, impiden que las personas cumplan con la tarea que es el propósito real de su encarnación en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llevando la cruz con paciencia ..... “Señor, hágase tu voluntad ....”

B.D. 0648 from 31 de octubre 1938, taken from Book No. 14

Vete dentro de ti mismo y reconoce tus debilidades y pídele ayuda al Señor, entonces tu fuerza también se hará más fuerte y tendrás éxito en soportar las pruebas de la vida con dulzura y paciencia. La voluntad del Señor solo te las envía para tu propio avance .....

Un hombre rara vez se someterá a los sufrimientos que se le imponen sin quejarse y, sin embargo, esto es precisamente una sumisión voluntaria a la voluntad de Dios cuando el hombre acepta con alegría y gratitud todo el sufrimiento de la mano de Dios y así solo siempre reconoce todo como lo correcto para su salvación del alma. Cuando el dolor aumenta, el Salvador te pone una pequeña cruz que debes llevar pacientemente con amor por Su causa. Esos días harán que el alma sea infinitamente feliz, porque lo que el cuerpo soporta con tolerancia se le quita al alma y su estado se vuelve cada vez más libre. El sufrimiento físico es la ayuda más grande para el alma, y si el hombre lo lleva con alegría, el alma está agradecida y a su vez aprovecha cada oportunidad donde puede apoyar al cuerpo a través de pistas interiores para el bienestar del hombre en la actividad terrenal.

Todo sufrimiento sólo tendrá un efecto ennoblecedor, si el hombre no es amargado contra Aquel, Que le envía este sufrimiento y, por lo tanto, siempre es solo curativa para el alma del hombre. Y si la tentación de rebelarse contra la voluntad de Dios es grande, sólo pensad en el sufrimiento del señor en la cruz ..... Cuán indeciblemente dolorosa fue Su muerte, y cuán devotamente el salvador cargó con todo sufrimiento sobre Su hombro por amor por la humanidad pecadora. Y si tenéis esto en cuenta, entonces vosotros también llevarais voluntariamente vuestra pequeña cruz, porque el Señor no os la pone más que sois capaces de llevarla. Y el verdadero amor por el Salvador os endulza todo sufrimiento .....

Un día, una pequeña luz os iluminará, cuál es la causa del sufrimiento, y vuestra alma se alegrará cuando hayáis estado dispuestos en la tierra y hayáis ganado grandes méritos al soportar el sufrimiento, lo que tiene un efecto extremadamente beneficioso en el mundo espiritual. La vida os cobra muchas cosas que os parecen insuperables al principio, y peleáis con Dios por eso y queréis rebelaros contra Su voluntad más santa, pero el amor de Dios pronto os enseñará otra ..... os hará saber que es sólo por vuestro bien cuando os dé sufrimiento, y la existencia en la tierra os traerá una rica recompensa, si lo habéis reconocido.

Por eso orad siempre desde el fondo de vuestro corazón: “Señor, hágase tu voluntad “. Y vuestro sufrimiento se convertirá en alegría ..... y con agradecimiento recibiréis la recompensa que os compensará por todo el sufrimiento en la tierra, algún día en la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad de creer ..... Influencia de las buenas fuerzas espirituales .....

B.D. 0649 from 1 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

La perseverancia en la fe es un deleite indescriptible para el alma. Le da una sensación de bienestar, ya que siente cono benevolencia las bendiciones de la fuerza divina y gracia, y a través de esto le facilita su ascenso a regiones superiores. Y así, un alma solo puede ser redimida si el hombre con fe profunda logra todo lo que es beneficioso para el alma. Porque el amor sigue a la fe ..... y en el amor el hombre busca la actividad ..... y las obras del amor vuelven a aumentar la fuerza, atraen la cercanía de Dios, y el alma se deprende gradualmente de sus ataduras y se une con el Espíritu de Dios en ella. Porque cualquier progreso solo puede tener lugar cuando el alma se separa del deseo que antes la cautivó ..... Cuando no exige nada más que estar con Dios, entonces cada esfuerzo será fácil para ella y conducirá a la meta con certeza.

Para llegar a poseer la verdadera fe ahora, el hombre debe liberarse de cualquier herejía, de la superstición ..... Debe tratar de confiarse al ser más elevado, que no puede negar intelectualmente y pedirle a este Ser una aclaración espiritual ..... Entonces la fe correcta ya se le será ofrecido a él en una forma agradable, porque si una persona quiere, entonces ya está en el camino correcto tan pronto como se dirige al Ser supremo suplicándole en libre albedrío. Solo quien es tan completamente incrédulo que no quiere reconocer nada y mira y acepta con indiferencia la vida a su alrededor, su corazón está muy endurecido y no se acerca a la fe tan fácilmente. Él también se dará cuenta de la fe y de Cristo, pero lo rechaza todo y se considera arrogantemente conocedor y discernidor, mientras él se reirá de los demás. Si tales personas no aprenden del profundo sufrimiento que el Señor les envía, entonces se ve muy triste por tal alma, y todos los esfuerzos de los buenos seres espirituales, cuya protección se les ha confiado, son en vano.

Existe una lucha incomparable por tales almas que permanecen en la incredulidad, y se deben usar los medios más extremos para disuadirlas de su pensamiento engañoso, mientras que un hombre terrenal creyente desencadena una alegría indescriptible en el reino del más allá, lo que inspira a los buenos espíritus a una actividad amorosa cada vez mayor en las almas que se les han confiado. El más mínimo compromiso en la tierra se usa para influir en el proceso del pensamiento del hombre, y así muy a menudo incluso las personas sin fe se sentirán incluidas a pensar en los problemas más no resueltos. Probablemente rechazan todo, pero no siempre pueden oponerse a sus pensamientos, los cuales a menudo llevan al hombre a áreas donde no pueden encontrar su camino, y esa inquietud siempre es valiosa, incluso si todavía están lejos de la verdad.

Y no importa cuánto tiempo una persona se dedica al mundo ..... llegan horas en las que ni siquiera las cosas terrenales pueden atraerla ..... donde piensa en el principio y el final ..... Cuando siente una ligera inquietud se apodera de ella cuando piensa en su fallecimiento. Si nada en la vida podía cambiarla, entonces el pensamiento de la muerte la sacará de su entumecimiento, de una manera desagradable, pero luego puede ser construido en esto por las fuerzas espirituales que se ocupan de ella. Y bien para aquel, que cede a las advertencias en él ..... que al final de sus días se ocupa de todo lo que puede llevarlo a la fe, y que lamenta seriamente lo que ha descuidado mientras aún estaba en la tierra, y pide a Dios por Su ayuda y Su misericordia. El Padre lo encontrará amorosamente en la última hora y lo bendecirá ..... y su lucha en el más allá será fácil .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del padre ..... “Os necesito, Mis siervos en la tierra .....”

B.D. 0650 from 1 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Mira, hija Mía, en vano pedirías la ayuda de tus amigos espirituales si no tomaras en serio, servirme. El niño terrenal es egoísta y solo siempre tiene su ventaja en mente, y entonces nunca puede ser honrado por una instrucción espiritual pura, y es por eso que tal conexión desde el más allá a la tierra no puede iniciarse a menudo, y la humanidad, por tanto, es incrédula ante tal prueba de amor por ella y, sin embargo podría sacar tanto consuelo tan inexpresablemente de Mi Palabra.

Quien Me sirve con toda su voluntad, a él se le deben abrir todas las puertas, y Yo Mismo quiero enseñarle que nada le queda oculto, lo que desea saber. Y por eso te bendigo hija Mía, y respondo a tu oración para darte fuerza y fuerza de voluntad sin cesar y consolidarte en el amor y en la fe. Quien desee esto solo por Mí, para servirme y acercarse a Mí, es un contendiente por el reino eterno y un luchador por Mi Palabra y Mi nombre. El fuego vivo de Mi amor debe brillar a través de tal niño de la tierra, siempre debe ser apreciado por Mi Palabra y estar en Mi bendición ..... y cada día debe traerle Mi gracia y Mi amor.

Porque os necesito a vosotros, mis siervos en la tierra ..... Miro con lástima a la gran multitud de los que Me rechazan y Me niegan. Veo su suerte en el más allá, su lucha y su desesperación ..... Quiero llevarles ayuda antes de que sea demasiado tarde ..... Quiero despertarlos y predicarles Mi amor ..... Y todo esto debéis hacerlo vosotros en Mi nombre. Debéis anunciarles que destino les espera cuando sigan su camino terrenal en la terquedad y el engaño. También debéis anunciarles cuánto amo a estos pobres y cómo es Mi preocupación abrirles las puertas del paraíso ..... lo solitarios y abandonados que están sin Mi amor y misericordia y con que avidez el adversario se apodera de sus almas si no resisten. Mi deseo por ellos es indescriptible, y por eso también quiero usar todos los medios para ganar las almas que aún están lejos de Mí.

Lo que vosotros a veces llamáis cruel el sus efectos es solo un señal de mi amor por vosotros ..... ¿Cómo debería atraeros hacia Mí de otra manera? ..... A menudo camináis con tanta seguridad por la vida terrenal como si tuvierais vuestro destino en vuestras manos, y no consideráis que solo Yo tengo el poder de gobernar todo el universo. Y pecáis sin timidez y no teméis ningún juez ..... y, sin embargo, Mi amor no os condena ..... Llevo con vosotros vuestro destino terrenal y espero pacientemente que os volvéis a Mí ..... y siempre estoy listo para vosotros y nunca os abandonaré tampoco, aunque hayáis fallado, si solo habéis tomado el camino hacia el Padre una vez y os habéis vuelto hacia Mi con nostalgia ..... Y si vuestro cuerpo se debilita, entonces Me quedo detrás de vosotros advirtiéndoos y sostengo vuestras debilidades y dolencias frente a vosotros, para que prestéis atención y tengáis miedo y luego os entregáis a Mí suplicando ayuda ..... Y entonces ha llegado la hora en que el Padre celestial os lleva a su corazón con amor y ya no os deja salir.

Y, por lo tanto, se os necesita en la tierra para preparar bien el suelo que tendrá que absorber Mi semilla ..... Quiero hablar a los hombres a través de la boca humana para que puedan entender fácilmente Mi amor y quiero obrar a través de vosotros para también convencerles de Mi poder ..... y quien Me escucha y me encuentra, yo también lo escucho y lo libero de la angustia del alma.

Pero vosotros, que me estáis sirviendo, debéis permanecer fieles a Mí en todo peligro ..... Entonces podréis llevar a cabo en Mi nombre todo lo que hace asombrar a los incrédulos y fortalezca a los creyentes ..... Proclamarais Mi nombre en el mundo y vuestras acciones darán testimonio del poder de Mi nombre. Porque lo quiero que obráis en Mi nombre por la bendición de las personas que todavía siguen su camino en la tierra con ceguera de espíritu, para que se les dé la luz y reconozcan a su Padre celestial .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La suerte de las pobres almas en el más allá y ayudar .....

B.D. 0651 from 2 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Deja que tus pensamientos vaguen por el universo infinito, que es el portador de innumerables almas, e intenta imaginar la difícil situación de aquellos que todavía se encuentra en la oscuridad de la incredulidad y que aún no han reconocido su existencia como indestructible ..... Estos creen todavía estar en la tierra, quienes a través de algún proceso fueron trasladados a otra región y aún no pueden acostumbrarse a la idea de que su vida en la tierra ha terminado. Se equivocan y buscan su salida de su situación y se desaniman y desesperan cuando una y otra vez siguen viendo la misma imagen hostil y turbia frente a ellos. No consiguen mejorar su condición, porque dondequiera que miren, no encuentran brillo y, por lo tanto, su estado es infinitamente miserable. Si la misericordia de Dios no les enviaría ayuda, su suerte sería siempre la misma, pero también existe la posibilidad de que estas almas puedan liberarse de su miseria tan pronto como hayan reconocido y estén dispuestas.

La ayuda que se les envía les obliga a pensar cada vez más en sí mismos hasta que se han decidido a echar una mano para mejorar su condición. Entonces también les mostrará el camino por parte de los seres espirituales que los cuidan, pero que no son reconocibles como tales para ellos, y cuanto más ansiosamente obedezcan las instrucciones de ellos, más pronto será evidente el cambio en su condición y el más mínimo éxito ya permite que el alma se vuelve aún más ocupada tan pronto como un rayo de luz se vuelve perceptible para ella y comienza a sentir la verdad.

Para hacer comprensible el estado de sufrimiento para vosotros, los hijos terrenales, solo podíais ver eso en un sueño, y esto sería tan terrible y deprimente para vosotros mismos, que estaríais inhibidos en el trabajo de vuestra vida y tal vez quisierais caminar por el camino correcto, pero por miedo, que sin embargo no sirviera a vuestra alma como beneficio.

Por otro lado, sin embargo, debéis tener conocimiento de la lamentable situación de estas almas para poder volver vuestro amor hacia ellas y, a través de esto, ayudarlas en su necesidad. Quien sea capaz de imaginar su sufrimiento, es dominado por una profunda compasión, y podrá ayudarlas a través de la oración para aliviar sus tormentos, y esto debería ser una indicación para vosotros, para recordar a las pobres almas descarriadas en el más allá y no negarles vuestra ayuda a aquellas que dependen tanto de ella para acortar su tiempo de sufrimiento, porque carecen de la fuerza que se les proporciona a través de vuestra oración o del amor de los espíritus del otro mundo .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Predicción - Juicio de Dios

B.D. 0652 from 3 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El Salvador siempre se ha dado a conocer en la hora de máxima aflicción; por ello el Señor también se manifestará un día venidero y el Poder del Supremo será revelado al mundo. Todos los hombres de la Tierra estarán expuestos durante unas pocas horas a los elementos de la naturaleza y, con voz de trueno, el Señor los despertará sacudiéndolos. Quien no tenga deudas verá el Sol brillante que se levantará en el firmamento, y le será mostrada la Magnificencia de Dios. Pero de los demás se apoderará el pavor. Procurarán huir en todas direcciones, pero en todos sitios habrá el mismo juicio. Una vez más el Señor cosechará, y se dirigirá con cariño y salvará a todos aquellos que en su máxima aflicción se encaminen a Él rezando. Pero quien ni siquiera entonces se acoja a la mano salvadora del Padre, será aniquilado. Cada palabra que Él hable a los suyos, les producirá un gran gozo, pero su voz sonará terrible para los que no le tienen en cuenta.

Y con esta voz quebrará todo lo que ha servido para el placer de los hombres. Tumbará a los altos y derrotará a los poderosos que nunca temieron nada en el mundo. El Señor anunció este tiempo por escrito y de Palabra, pero las criaturas no hacen caso a su Palabra; incluso hay quienes se imaginan haber sido elegidos para combatir la Palabra divina que fue dada al hombre para su redención. Pero estos ateos se perjudicarán a sí mismos, porque el Poder divino los aplastará.

Cuando llegue la hora, habrá tormentas que rugirán noche y día, la luz de las estrellas se apagará y el Sol quedará escondido tras las nubes. El cielo se oscurecerá y sobre la Tierra caerá fuego. Pero los que se reúnan en nombre Suyo, mirarán con calma los elementos desencadenados. De los demás se apoderará un pavor indescriptible. No habrá ningún lugar que quede salvo. Habrá pánico entre los animales y los hombres no los podrán calmar porque su propia suerte los abrumará. Únicamente la Luz de los Cielos podrá tranquilizar los ánimos, y habrá firme confianza en todas partes donde brille y dé testimonio del Señor de los Cielos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Situación en peligro del Cristianismo ..... Necesidad de la acción de la Deidad

B.D. 0653 from 3 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Sacrificaros al Señor mismo al superaros y al domar toda intolerancia, y pronto nada se convertirá en pieza de tropiezo para vosotros. Cualquier cosa que se ponga en tu camino entonces, es siempre solo el intento de las fuerzas opuestas da hacerte caer, y su alegría es inmensa cuando lo logran. Debéis eliminar estos esfuerzos y nunca más quedaros atrapados en las trampas del mal. ¿Qué es la vida otra cosa que una continua lucha contra los obstáculos? ..... Debéis demostrar vuestra valía en esta lucha, no debéis dejaros vencer, sino salir siempre victoriosos vosotros mismos y las resistencias contra las que tendréis que luchar serán cada vez menos. Porque con vuestra fuerza el poder del oponente desaparece. Y cada superación de vosotros mismos os traerá un gran beneficio ..... Y vuestra alma madura y se eleva hacia las alturas elevadas porque se libera a sí misma.

Pero si a las debilidades del cuerpo se les da más derecho que al alma, entonces el alma puede dañarse fácilmente mucho más de lo que el cuerpo se beneficia por una consideración incorrecta. Para evitar que esto suceda, se pone a la gente a la decisión mediante pruebas de paciencia, y luego solo es ventajoso renunciar al deseo físico y solo pensar en el bienestar del alma. Ahora trata de prestarnos tu atención y escucha:

El Señor no permitirá que Sus criaturas se usen de Su nombre y, a través de esto, envuelvan el mundo en el error. La gente quiere rechazar en los casos, donde tendrían que estar completamente comprometidos, y a la inversa, aceptan sin merma, lo que es solo por partes ..... Su celo es digno de elogio, porque actúan con la mejor voluntad y no quieren actuar en contra del Señor. Y también será difícil de enseñarles a estos otra cosa y, sin embargo, tales resistencias no deberían impedirte continuar tu trabajo como antes.

Quien reconoce el presente y la situación en peligro del verdadero cristianismo, también tendrá que comprender la obra extraordinaria de la Deidad. Quien reconoce el estado del cristianismo de hoy en día lo encontrará necesario él mismo, que el Señor se revele para decirle a la gente de Su verdadera voluntad.

Siempre ha habido personas sabias que se dedican a la Palabra de Dios y estos saben perfectamente qué efecto podrá tener una así llamada creencia formal, cómo conduce gradualmente a una completa falta de fe ..... y verían que siempre una nueva fuerza debe llegar a las personas si quieren permanecer en la Palabra de Dios. Y solo Dios puede darles esta fuerza a través de Su Palabra ..... Que se ofrece a las personas en una nueva forma ..... pero nunca destruyendo lo viejo, pero solo en pura claridad y sin falsificar.

Nadie obra en contra de la voluntad de Dios, quien voluntariamente se entrega al Señor y simplemente ejecuta lo que es la voluntad del Señor ..... Profundizaos en el libro de los padres y leed con toda sabiduría después de una profunda oración por comprensión ..... y vais a prestar atención y reconocer que solo siempre sucede lo que el Señor ya anunció cuando caminaba sobre la tierra ..... Y solo las personas verdaderamente piadosas pueden emitir un juicio ..... porque los que quieren servir a Dios, también siempre harán y reconocerán lo que es correcto. Así que entrégate a tu actividad espiritual con el mismo celo y confía en Dios para que Él te guíe bien en el camino de tu hogar eterno .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe superficial ..... Servicio de adoración en todo tiempo ..... Cumplimiento formal de los mandamientos .....

B.D. 0654 from 4 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Lo que te llegó por la gracia del Señor debes utilizarlo de la forma que encuentre el acceso más fácil al corazón humano. La mente humana solo se preocupa por cultivar lo puramente espiritual solo en segundo lugar, y sobre todo poner primero al mundo con sus alegrías y exigencias. Y tal actitud solo garantiza con dificultad el estado de madurez del alma en la vida ..... Porque solo el trabajo indiviso puede ayudarla a la perfección mientras todavía está en la tierra, y todo desarrollo superior del alma siempre se cuestiona cuando los intereses mundanos siguen predominando. Es, por tanto, una fe ligera, una fe superficial, que solo se expresa cuando los pensamientos de Dios tienen espacio en el corazón ..... pero esto requiere ciertos tiempos.

Siempre y en todo momento, el hombre debe permanecer en la fe, es decir, dejar que prevalezca en la vida de tal manera que no comience nada sin la conexión íntima con Dios, que por lo tanto se esfuerce en todo momento por cumplir la voluntad de Dios, y así, por lo tanto, que sea su primera preocupación servir a Dios antes de que se encuentre con el mundo y sus demandas. Si el padre que está en el cielo estuviera listo para recibir a Sus hijos terrenales solo en ciertos momentos, entonces realmente se vería muy triste por ellos ..... Y entonces el hombre siempre debería buscar a Dios primero, entonces la actividad terrenal también tomará su curso regular, pero dios nunca quiere ser puesto en un segundo plano o solo estar en segundo lugar, cuando agrada al niño de la tierra.

Si la gente, que sólo obedece los mandamientos formales, quisiera pensar en esto, tendría que darse cuenta muy pronto de que el verdadero culto a Dios no puede consistir en esto ..... El hombre debe estar siempre y permanente impregnado por el amor a Dios, entonces también puede comunicarse con su Creador a todas las horas del día y no poder empezar nada sin haber pedido Su bendición. Y eso es el verdadero servicio de adoración solo cuando la persona se confiesa a Dios siempre y en todo momento y está dispuesto a servirle a Dios. Quien crea vivo no puede evitar encontrar la felicidad ya en la tierra en constante contacto con su Señor y Salvador y se sentirá cada vez más cerca del divino Creador y, en última instancia, no hará nada más sin la ayuda y la bendición de Dios ..... Y el mundo ya no le excitará y tampoco podrá reemplazar las bendiciones de la fe, porque el Señor y Salvador es verdaderamente el epítome de todo placer, y Su cercanía y amor superan todas las alegrías de la existencia terrenal.

Y por lo tanto, debéis formaros de tal manera que el deseo del Señor aumente en vosotros, y en la misma medida seréis satisfechos, y vuestra fe despertará a la vida, ahora estaréis activos para el Señor por propia voluntad y no solo cumplir lo que los mandamientos requieren de vosotros. Y solo entonces os habréis convertido en verdaderos candidatos para el reino de Dios, solo entonces estaréis impregnados de la verdadera fe y así vivarais la vida de una manera verdaderamente al agrado de Dios .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión con Dios es necesaria para recibir la Palabra de Dios y las sabidurías divinas .....

B.D. 0655 from 6 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Lo esencial de la carrera terrenal es siempre la unión con Dios, todo lo demás es inútil e improbable. Y así una persona puede estar en plena posesión de todas las habilidades mentales terrenales y sin embargo sin darse cuenta de la verdadera razón de ser, si no considera la creación total en el sentido de que es necesaria para lograr la conexión con Dios. Porque nada es más un obstáculo para una persona que permanecer consciente de su propia habilidad y talento, lo que le aleja del verdadero conocimiento ..... Porque el verdadero reconocimiento tiene sus raíces únicamente en el sentimiento de no ser nada en relación a la Deidad eterna. Sólo entonces el hombre busca la conexión con la Deidad, y sólo entonces se puede abordar el trabajo espiritual en sí mismo. Sin este reconocimiento, sin embargo, el hombre permanece ciego en la creencia delirante de su valor, y toda su sabiduría mundana es solo un obstáculo mayor cuanto más le fortalece en su sublimidad.

Si queréis conocer a Dios, entonces miradlo a Él ..... Pero solo podéis mirarlo con profunda humildad y en el reconocimiento de vuestro yo vanidoso ..... Y entonces el Señor os levanta ..... porque su sabiduría es siempre y eterna la misma ..... Pero que es la sabiduría humana en cambio ..... Y el que cree tenerla, poco sabio es ante el Señor. Despertar el Espíritu divino en sí mismo, esto sí que es sabio y justo ante Dios, porque sólo entonces puede hacer suyas las sabidurías que Dios Mismo le transmite y que pone en la sombra toda la sabiduría terrena, y por tanto se convierte en lo único por lo que vale esforzarse en la vida, en conectarse con Dios en Espíritu y luego ser apreciado por el Creador eterno y Padre celestial, del Maestro de toda la verdad divina, para recibirla.

Y es por eso que solo es necesario una entrega completa a Él para encontrarse en la mayor sabiduría y el reconocimiento más claro. Así que todo el conocimiento humano solo será una pieza de trabajo en vano, pero profundo e ilimitado el conocimiento de las verdades divinas, donde la verdad divina se ofrece al niño de la tierra en su forma más pura. Y, por tanto, nunca se negará que cualquier intervención de la deidad tiene como único propósito profundizar el conocimiento de la humanidad .....

El hombre debería, por así decirlo, estar en condiciones de ampliar su campo de conocimiento sin ayuda terrenal, y esto a través de la ayuda divina, para nuevamente despertar en los moradores de la tierra el deseo de esforzarse también con celo por establecer la conexión con Dios, para que también se les abra el conocimiento de las cosas que contribuyen al conocimiento de la creación y así también consolidan la fe en el Creador eterno.

Toda la vida gana contenido tan pronto como el hombre tiene una imagen correcta de la Deidad eterna y Su creación, y ahora busca compaginar cada acción con la sabiduría divina ..... busca, en la medida de lo posible vivir en el orden correcto según la reconocida voluntad de Dios y teme y tiene miedo de una recaída en la ceguera espiritual, y ahora volverá a dirigirse a la Deidad eterna para pedir ayuda, y los amigos espirituales apoyarán apresuradamente al niño terrenal, de modo que solo la voluntad y el deseo por la verdad espiritual se mantenga activa para que siempre se cumplan sus deseos espirituales .....

Así que sólo aquel hombre se mantiene en el conocimiento y es verdaderamente sabio, que se une en toda humildad al Señor ..... quien, sin haberse esforzado por esta conexión, ya no empieza nada sin el Señor, y así todo su ser está impregnado del amor a Dios, que solo se expresa siempre en el deseo a la unión finita.

Y es por eso que las personas a menudo pasan por la vida tan completamente inútilmente por la vida porque no reconocen lo esencial, porque sin este reconocimiento todo pensar y actuar no vale para nada ..... Porque todo se mueve solo en la dirección terrenal y no promueve al alma en lo más mínimo ..... Es por eso que la verdadera sabiduría solo debe buscarse donde se lucha íntimamente por la conexión con el Señor, porque allí el Padre celestial Mismo instruye, y Su oficio de enseñanza está verdaderamente más allá de toda duda ..... Él da la verdad más sincera y pura para las personas en la tierra, que son de buena voluntad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión con Dios es necesaria para recibir la Palabra de Dios y las sabidurías divinas

B.D. 0656 from 7 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Y se os enseñará lo que necesitáis saber, se os abrirá todo lo que antes os estaba oculto y las sabidurías divinas os llegarán en una cadena sin fin, si estáis dispuestos a aceptarlas. Porque el Padre sabe lo que os beneficia, y por eso también sabe lo diferente que hay que considerar a sus hijos en la tierra y lo versátil que hay que enseñar a un hijo para que adquiera un conocimiento que le permitirá nuevamente a ayudar a los demás. En este mundo de la incredulidad, tales fuerzas son necesarias para llevar a cabo la voluntad de Dios, y esto a su vez de manera humana, para permitir a los semejantes la libertad de creencia ....

Lo que viene de Dios también es reconocido como tal por los verdaderos hijos de Dios, pero los hijos del mundo no tienen parte en la obra de la Deidad, y el profundo significado de todo esto permanece oculto para ellos, para ellos es un sonido vacío, lo que para un hijo de Dios es una profunda y feliz revelación. La Palabra de dios es poder y fuerza solo para quien la recibe fielmente en su corazón, pero nunca para el hombre que rechaza a Dios en su corazón, que solo capta el significado de las letras. Y así, solo aquel que tiene sed de tal enseñanza será instruido en la sabiduría divina .... este no tendrá que temer que la fuente de la verdad se seque alguna vez y le deje sin saciar, porque Dios distribuye ilimitadamente y Su Palabra es siempre y continuamente la misma, porque la verdad siempre será la misma sin cambios.

Y quien intente a menudo establecer la conexión con el Espíritu del Padre, sin duda, estará bien instruido en todo, porque Dios pone en su corazón con la Palabra el deseo constante de un alimento espiritual siempre nuevo, y este deseo siempre se cumplirá. Y el niño oirá la voz del Padre, Que lo instruye con amor como le es de utilidad.

Muy pronto el hombre reconoce la fuerza de la Palabra en sí mismo .... huye del mundo y de sus alegrías y busca la felicidad a menudo solo en la conexión con el Padre, bien reconociendo que la Deidad Misma se revela en esta conexión y a través de esto se le concederá al hijo terrenal gracias sobre gracias. Y una vez que haya reconocido esto, siempre tratará de ponerse en un contacto cada vez más estrecho con el Señor y Salvador .... dirigirá toda su atención a vivir siempre agradando a Dios, sirviéndole y cumplir Su voluntad .... Porque el resultado de la voluntad revelada es una fe firme, un amor activo al prójimo y la más profunda y desinteresada devoción a Dios .... y, por lo tanto, la redención completa de las cadenas de la materia y una fusión completa con la Deidad eterna .... y la unificación con el Espíritu del Padre hasta toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Publicación de las comunicaciones

B.D. 0657 from 8 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Todavía pasará mucho tiempo hasta que los escritos de estas comunicaciones estén terminados y puedan ser presentados a la humanidad. Pero las instrucciones más importantes deben ser observadas ya ahora. Por eso el Señor te comunica que dentro de poco se te presentará alguien que se ofrecerá para ocuparse de la publicación de esta obra. Según su Voluntad, hay que dar prioridad a los capítulos que tratan de enseñar al hombre, porque primero este tiene que hacerse una idea de la Magnificencia y Omnipotencia del Señor, que se manifiestan en su Creación. El hombre sólo empezará a tener una idea verdadera acerca del Amor infinito de Dios cuando reconozca que él mismo es una obra de la Creación de Dios y que está abarcado y penetrado por Él. Se le iluminará la mente y esta Luz le animará a servir al Señor y a cumplir sus mandamientos.

Para ello el Señor ha elegido un colaborador que está dispuesto a hacer todo lo posible por Él y que se dedicará de lleno a la divulgación por lo menos de una parte de la obra. Esto todavía se hace en secreto pues el ojo del poder mundano no soporta por el momento los comunicados del Señor. Su Palabra sólo será aceptada más ampliamente cuando la fe se haya purificado cada vez más, y la humanidad reconozca que la Bendición de Dios está únicamente en una profunda fe.

De modo que cuando se te presente alguien y te pida tus escritos para divulgarlos, reconoce en ello la Voluntad de Dios. Pero como esta obra requiere todavía mucho trabajo, es conveniente preparar primero los tomos 8-9-10, y, de ellos, sobre todo, las comunicaciones que tratan de iniciar a los hombre en las tareas y actividades de Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Comportamiento de los fieles a Dios ..... Sin miedo a la muerte .....

B.D. 0658 from 8 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Una persona perspicaz sabrá apreciar el don divino, y tanto más debe presuponerse la plena comprensión de quienes se esfuerzan por dar gloria a Dios y caminar gratamente sobre la tierra. Y estos son los guardaespaldas del Señor ..... Se mantendrán unidos firmes y fielmente lucharán por la Palabra de Dios, sin temor, enseñarán la Palabra de Dios en todas partes y serán luchadores celosos por el nombre del Señor. Y el amor a Dios hace crecer su coraje, y la fe los impulsa a la actividad activa en la lucha contra los enemigos de la enseñanza de Dios, por lo que siempre se encontrarán en la tierra aquellos que persiguen el mismo objetivo y en común trabajo espiritual se enfrentan a todo peligro corporal.

Y una cantidad inexpresable de resistencia dificultará su comienzo, que es solo para la difusión de la Palabra de Dios ..... pero esto de ninguna manera debe tener un efecto inhibidor sobre los fieles ..... Dios el Señor siempre tiene Sus refuerzos preparados, y quien Lo defienda a Él, nunca será abandonado por Él. Lo que ya ha sido determinado desde la eternidad, el hombre como tal no podrá anular, y así el Señor dice: “Yo soy el camino, la verdad y la vida ..... quien Me tiene a Mí, tiene la vida eterna .....”, la Palabra de Dios no podrá ser destruida en la eternidad, y vivirá quien la haga suya. Entonces, si el mundo entero se opone a la Palabra de Dios, el mundo entero sería lastimado antes de que esta Palabra fuera víctima de la destrucción por manos humanas.

Y así los representantes de la Palabra de Dios nunca tendrán que temer a la muerte, porque si luchan por esta, la muerte nunca podrá ser su suerte ..... Porque la muerte del cuerpo también sería solo una transición a la vida eterna, pero nunca hundirse hasta el infinito .....

Si el Señor os lo promete, realmente no tenéis nada que temer, porque aquellos que quieren quitaros la vida terrenal solo pueden acercaros a la vida eterna, y si vosotros dejáis vuestra vida en la gloria de Dios, vuestra muerte solo será una entrada a la gloria eterna.

Quien se siente conectado con la Palabras de Dios está libre de todo temor ..... Él siempre solo vive con la fe en el más allá y con gusto y alegría renuncia a la existencia terrenal por la bienaventuranza que le espera en el más allá. Y el sentimiento infinitamente feliz de estar a salvo ya le dará toda la fuerza en la tierra para defender la Palabra de Dios, y también lo salvará de negar para siempre al divino Salvador y Redentor ..... Siempre confesará libre y abiertamente el nombre de Aquel, Que gobierna todo en el mundo ..... él mismo se sentirá como Su hijo y nunca tolerará que el nombre del Altísimo sea deshonrado .....

Y así el don del Señor encontrará su entrada allí y dará igual fuerza a aquellos que reciben las Palabras con fe. Escucharán atentamente y su corazones regocijarán de que el Señor les dé una noticia tan visible de Su presencia en la tierra ..... Y la fe y la confianza se fortalecerán, pero la fuerza de Dios se desbordará visiblemente en el corazón del hombre, como Dios lo ha prometido a aquellos que permanecen en Su Palabra .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sufrimiento como bendición .... "Padre, hágase tu voluntad ...."

B.D. 0659 from 9 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Obedece a la voz de tu interior que siempre te amonestará para que actúes correctamente, y ten en cuenta que el Padre ciertamente le da a su hijo las instrucciones correctas si tan sólo las quiere escuchar. Pues lo mas probable es que la ejecución prevista de la obra ya no pueda llevarse a cabo, pero igualmente tendrás a tu disposición, en otra forma, todos los medios, y por lo tanto no debes preocuparte por obstáculos que el Señor siempre puede volver a eliminar si es propicio para la obra que Él quiere. Y ahora inclínate hacia nosotros y recibe nuestras enseñanzas:

¿Qué puede pasarle a los humanos si el Señor mantiene su mano protectora sobre ustedes? Él evitará que sufran daños en cuerpo y alma, les guiará según su voluntad, y todo lo que se les imponga para que lo superen sólo servirá para el avance de sus almas. Por lo tanto, no tengan miedo y entréguense con confianza a la guía del Padre celestial. Todo en la tierra tiene su propósito; el hombre no conoce los planes de la Deidad eterna y, por tanto, no puede reconocer fácilmente lo bien y sabiamente que todo está dispuesto para bendición de las personas. Su dureza, que las personas suelen percibir como cruel, es sólo un medio aplicado con amor para poder ofrecerles un día cosas incomparablemente bellas. Y como ustedes no quieren voluntariamente hacerse dignos de esas cosas, el Señor les quiere guiar mediante penas y sufrimientos por un camino que les hace accesibles esas glorias.

Un día lo reconocerás y agradecerás al Padre de todo corazón cada reprimenda en la vida terrenal. La gracia de Dios fluye constantemente hacia las personas terrestres, e incluso el sufrimiento es una gracia .... cosa que sigue siendo incomprensible para ustedes, los humanos. Pero si se entregan llenos de confianza al Señor, pronto sentirán la bendición del sufrimiento, se darán cuenta de lo indeciblemente amorosa que es la mano del Padre que os guía, puesto que incluso en la vida terrenal las consecuencias de ese sufrimiento tendrán un efecto favorable para ustedes, mientras que la vida de sus almas se beneficiará incomparablemente. Y así afronten cada misión del Padre con la máxima devoción, teniendo en cuenta que no caerá ni un pajarito del techo sin Su voluntad y que todo lo que les envía es sólo una expresión de Su amor y misericordia, que sólo captarán en toda su magnitud cuando estén completos. Porque hoy todavía carecen de la capacidad de juzgar lo que les beneficia o perjudica, sólo tienen que ofrecer fielmente sus voluntades al Padre del cielo y en todo sufrimiento y aflicción rezarle de todo corazón .... "Padre, hágase tu voluntad ...." Entonces, también siempre serán reconfortados ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Amor .... Corriente de vida .... Fuerza divina .... Liberación

B.D. 0660 from 9 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Mira, hija Mía, quien lucha por Mi nombre también tendrá que sufrir en la vida terrenal, pero debierais soportar fácilmente estos sufrimientos porque entonces pensarais en Mí con firme confianza y en el amor por Mí encontraréis alivio y consuelo. Y quien piense en Mi sufrimiento en la cruz en una hora difícil, su corazón arderá de amor y, por así decirlo, llevará la cruz Conmigo .... pero quien carezca de fe tendrá que luchar mucho más duro contra las adversidades de la vida, pero estas deben ser impuestas sobre él si él también ha de encontrar al Padre celestial ....

Pero vosotros que Me habéis encontrado, no temáis sufrir, porque Me acerco a vosotros con gran amor y este se acerca de cualquier manera, pero siempre en vuestro beneficio .... El amor no conoce fronteras, es siempre y nunca puede perecer, se apodera de vosotros, Hijos Míos, y no puede dejaros .... Y todo lo bueno tiene sus raíces en el amor, atrae a las personas, las educa y las promueve, permanece invariablemente igual, es siempre el epitome de la creación divina, es la fuerza motriz de todo lo que se esfuerza hacia arriba, es anhelo y plenitud al mismo tiempo .... Y sin amor ningún ser podrá llegar a ser perfecto, es el amor la corriente de vida, que, procedente de Dios, deja que todo surja en la creación y asegura la existencia continua .... Y así el amor nunca se puede apagar, es fuerza divina y por tanto despertando la vida. Lo que entonces vive, debe ser cogido por el amor de Dios y, por lo tanto, ya no puede perecer, porque la fuerza divina nunca puede experimentar una regresión, sino que se volverá cada vez más fuerte e intensa en sí misma, sin jamás perder algo de esta fuerza.

Y si ahora vosotros mismos os habéis convertido en puro amor, también debéis ser fuerza por necesidad, y esta fuerza entonces actúa como Yo y Conmigo de acuerdo a Mi voluntad, porque todo lo que es una emanación de la Deidad eterna no se puede agotar .... Sólo se requiere la voluntad firme del ser humano para absorber esta fuerza en sí mismo, es decir, para ser tan devotamente activo en el amor, que ahora la fuerza divina que es amor puro en sí mismo, se comunica al ser humano .... Y el ser humano debe ser aprovechada ampliamente esta fuerza .... solo debe amar siempre para que la fuerza espiritual, el amor divino, también aumente en él. Siempre debe anteponer el amor a todo pensar y actuar, entonces podrá enfrentar cualquier peligro que le amenace desde afuera, porque entonces tiene la fuerza en sí mismo para poder ordenar una paralización completa de todo lo que se emprende contra él por el lado sin amor.

El poder del enemigo será destrozado por el poder abrumador del amor .... El odio será vencido del amor, y el hombre se convierte en maestro de toda la materia solo a través del fuego del amor divino, que purifica el alma y, por lo tanto, la redime de la materia .... y todo se volverá libre a través del amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad de los elementos - Catástrofes

B.D. 0661 from 10 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

La actividad de los poderes de la naturaleza está eternamente sometida a la Voluntad de Dios, porque si en eso el adversario tuviera influencia en seguida todo sería un caos, pues las fuerzas del enemigo se manifiestan sólo de manera destructiva, mientras que la Sabiduría y la Voluntad de Dios siempre lo hacen manteniendo todo lo que existe en la Creación. Incluso cuando los poderes de la naturaleza producen devastaciones, siempre se trata de la intervención de la Voluntad de Dios y nunca de una tolerancia a las fuerzas del mal.

En tales casos hay motivos fundamentados que ocasionan la intervención de Dios, motivos que de una manera u otra siempre sirven para fortalecer a seres espirituales o para desarrollar los seres humanos. También las devastaciones tienen, en muchos sentidos, su lado positivo. Pues muchos espíritus naturales quedan liberados de la forma que los tuvo presos durante tiempos indecibles, mientras que otros pueden empezar una gran actividad y evolucionar. Y también hay otros seres espirituales que son despertados de un letargo que de todos modos era perjudicial para ellos. E incluso el hecho que tales devastaciones resulten por lo general dolorosas para la humanidad, también es consentido por Dios, porque para los incrédulos es una manifestación de su existencia y para los fieles una piedra de toque que mide la fuerza de su fe.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La eterna Trinidad

B.D. 0662 from 11 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Sé siempre consciente de la Gracia tan grande que te ha sido concedida. Cumple la tarea que el Señor te ha dado y tendrás su Bendición. Hoy recibes una comunicación que, en pocas palabras, te iluminará sobre la eterna Trinidad. Se trata de un concepto que complicáis mucho pese a ser tan fácil.

La Divinidad es todo en una sola persona. Reúne en sí la Sabiduría, el Amor y el poder de la Voluntad. Cuando habláis de una Trinidad, sólo puede tratarse de la quintaesencia del Amor que es el Padre, de la Sabiduría que es el Hijo, y de la Voluntad que es el Espíritu Santo. Porque el Amor del Padre hizo surgir todo lo que existe. A continuación la Sabiduría de Dios colocó todo lo creado en su sitio y le dio una finalidad. Y el Espíritu de la Voluntad anima el conjunto y garantiza su existencia.

Todo está unido en una sola Divinidad eternamente imperecedera, porque Dios, desde la eternidad, es la quintaesencia del Amor, de la Sabiduría y del Poder, hecho en el que se encuentra la solución de esta pregunta capital que a tantos hombres ha llevado a la idea equivocada de tres personas.

La relación viva entre el Hijo y el Padre manifiesta de la mejor manera que Dios es todo en todo y que no puede haber la menor separación. En Dios todo tiene que estar unido. Los hombres, con su horizonte limitado, procuraron también atribuir límites humanos a la eterna Trinidad, y en su mente crearon un modelo que debía personificar lo eternamente divino según sus conceptos. Pero toda personificación de Dios es absurda, porque un ser en el que todo se reúne y cuya plenitud de Luz y Fuerza es inimaginable, no puede representarse por un personaje.

No obstante, para que los hombres puedan tener una idea, la eterna Divinidad se encarnó como hombre. Para ellos, en el Hijo de Dios, la forma exterior es algo concreto desde entonces.

También en este Hijo de Dios se unieron el Amor y la Sabiduría, la Voluntad y la Omnipotencia, igualmente aquí sin la menor separación. Con el suplicio de Jesús en la cruz, el poder de la muerte quedó quebrantado, es decir, desde entonces los hombres tienen la oportunidad de superar el mal sólo con su propia voluntad. Al mismo tiempo, Dios concedió al hombre de buena voluntad la fuerza para poder realizarla, redimiéndose con ello. Esta fuerza del Espíritu santo es una radiación de la Divinidad que implica todo en sí, pero ni mucho menos una persona individual.

Intentar descubrir estas relaciones con la razón humana no hace sino llevar a conclusiones cada vez más erróneas. Porque aquí los hombres habéis llegado a unas conclusiones con muchas deficiencias. ¡Menudo error tratar de atribuir a la Divinidad una forma triple!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Reorganización de la antigua enseñanza del Señor .... Peligro de la enseñanza rígida...

B.D. 0663 from 11 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El amor y la sabiduría de Dios quiere iniciar al hombre en todos los misterios del ser divino. Quiere dar luz donde se la pide, pero la sabiduría mundial oscurece la luz de los cielos, enseña de forma complicada lo que se ofrece a la gente en la forma más sencilla desde arriba. Y esta se ha convertido en la ocasión para la completa reorganización de la antigua enseñanza del Señor, que Jesús predicó en la tierra. Esta enseñanza era tan simple y solo dio repetidas referencias a la voluntad de Dios de guardar Sus mandamientos .... cultivar el amor a Dios y a los prójimos y siempre prestar atención que siempre se cumple la voluntad del Señor.

Pero para lograr ganancias terrenales, un stand se formó en no mucho tiempo, que entremezclo fuertemente la enseñanza inicialmente pura y simple de Cristo con las doctrinas y regulaciones añadidas posteriormente, y la estructura recién formada ya no era más la no adulterada, pura Palabra de Dios y, por lo tanto, también perdió en fuerza .... Las personas tienen que luchar mediante un trabajo intelectual laborioso para llegar a los mismos resultados que Dios desea, y así, a través de la enseñanza educada actual, la gente probablemente pueda llegar a lo que es el significado y propósito de su vida, pero a menudo solo de manera complicada, si no existe un peligro mucho mayor de que no llegue al reconocimiento y una creencia falsa no le permitirá encontrar el camino correcto .... es decir, si se ajusta demasiado a la forma rígida, pero su corazón no encuentra la conexión con el corazón del Padre.

Quien tiene amor encuentra el camino, pero quien cumple los demás requisitos se mantiene en el error y lo tiene muy difícil encontrar la relación adecuada con el Padre. Y, por lo tanto, debe evitarse toda creencia en la forma, el hombre debe esforzarse por ser activo en el amor, entonces es más probable que cumpla los mandamientos de Dios y viva en la verdadera enseñanza de Cristo .... mientras que el hombre, que cumple con todos los requisitos de su iglesia, solo porque esta lo exige de él, nunca será impregnada de la verdadera enseñanza de Cristo y, por lo tanto, no llegará a sentir las bendiciones de la fe en la misma medida que un niño que se dirige en amor a Dios, que en su corazón exige a Dios y que trata de cumplir Su voluntad.

Así que el hombre siempre se asegure de que el corazón siempre esté involucrado en todo lo que piensa y actúa, que nunca solo satisface una forma, sino que con todo su corazón se esfuerza a servir a Dios y vivir a Su agrado, entonces se vuelve en plena posesión de la verdadera enseñanza de Cristo y permanecer en ella por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Se Me ha dado toda la autoridad .....”

B.D. 0664 from 12 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Porque toda la autoridad se Me ha sido dado en el cielo y en la tierra ..... Y lo que Yo hago siempre es solo una obra de misericordia y amor por Mis criaturas, a quienes les di la vida. El circulo de los que quieren servirme también queda subordinada a Mi voluntad, y a través de ellos anuncio Mi voluntad a los hombres de la tierra. Porque la miseria es grande, la gente se encuentra en el abismo de la perdición, porque ya no Me reconocen como su Padre. Y tengo que intervenir si no quiero abandonarlos por completo a la destrucción. Y entonces solo veis todos los horrores de la tierra, pero ni Mi corazón anhelando por vosotros con amor, que quiere salvaros a través de estos horrores, cuanto más os quedáis en la oscuridad, más fuerte tengo que atacaros, para que Me prestéis atención. La fe está tan lejos de vosotros, el pensamiento de Mí es tan raro y Mi naturaleza y Mi obra se han vuelto tan improbables que casi nada puede sacudiros y y enseñaros a pensar correctamente.

Por otro lado, el mundo todavía os mantiene en fuertes lazos. Le sacrificáis todo, incluso esto. Lo que aún debéis guardar en silencio en vuestros corazones ..... La fe en Jesucristo como Salvador del mundo ..... También Lo abandonáis a Él en aras de las ventajas sobrias del mundo. Pero ¿de qué os sirven estas si el Padre os llama a la eternidad? Pensad en vosotros mismos y seáis egoístas con vuestra alma y apartaos del mundo y sus encantos. Temo por vosotros y trato de penetrar en vuestros corazones ..... no cerréis estos corazones y viváis en el amor para que Yo pueda acercarme a vosotros y traeros fuerza en la angustia del alma.

Pero quien se aparta de Mí, tiene que pelear y luchar también en una aparente buena vida en la tierra. Porque nada terrenal puede reemplazarle la gracia del Padre y esta solo es preciosa para la eternidad. Oh, si tan solo os dierais cuenta de la inutilidad de los bienes terrenales ..... Si solo quisierais tener en cuenta que el día siguiente ya puede separaros de estos y tenéis que pasar pobres y vacíos al más allá ..... Mi amor y misericordia se esfuerzan constantemente por evitaros grandes problemas allí, y a través del sufrimiento y la preocupación busco guiaros por el camino del reconocimiento, lo que nunca es posible a través del gozo y la felicidad terrenal.

Así que os traigo de nuevo la prueba de Mi poder y fuerza y dejo que la tierra se estremezca ..... Un poco más de tiempo, y la tierra será un lugar de ruinas en muchos lugares ..... Y quien está a Mi lado tendrá trabajo con las almas de los niños terrenales descarriadas pero dispuestos. Yo permanezco entre vosotros, mis servidores, y os ayudo con consejos y acciones para que estéis siempre activos solo de acuerdo con Mi voluntad. Pero no puedo evitar la miseria de la humanidad, que ha atraído tales cosas para sí misma a través de su pensamiento corrupto y su incredulidad. Si mi voz ya no es respetada, toda fe entre los hombres se extinguirá, pero quiero prevenir eso e intervenir donde haya gran peligro. La ley del mundo os asegura la protección, que negáis a Cristo, pero ¿quién protegerá a vosotros en tales problemas?

Por lo tanto, reconoced, que solo Yo soy el Señor del cielo y de la tierra y que todos los que Me reconocen y están llenos de fe están en Mi protección, pero sin esta fe la oscuridad es vuestra suerte ..... Reconoced, que todo el poder de la tierra no puede oponerse a Mi voluntad ..... y que todo debe estar sujeto a esta, porque todo lo que ha sido creado por Mí también es gobernado por Mí hasta la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Abuso de poderío ....

B.D. 0665 from 13 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

A quien se le da el poder en la tierra, su oficio debe administrarse sabiamente, porque Mi voluntad le dio el poder, que ahora también debe usar en Mi voluntad. Los hombres a menudo conceden gran importancia a ejercitar a tales oficios con la mayor pompa posible y se olvidan de una cosa, que no es en esto donde reside la plenitud del poder, sino que pueden ser quitados del poder en cualquier momento. La contravención de Mi voluntad es siempre también una revuelta contra Aquel, Quien los ha designado para el oficio judicial.

Y si círculos enteros se unen para realizar acciones adversas, la culpa de los que están en el poder aumenta inconmensurablemente, y toda presión que ejerzan injustamente conlleva una enorme responsabilidad.

Que se os diga: cualquiera que comanda para horror de la humanidad, cuyos días están contados, y quien solo crea que solo él tiene el derecho de existir en la tierra, está muy equivocado.

Vosotros no, pero yo he traído los hombres al mundo para que cada alma madure a través de su camino de vida, y lo que ahora es parte vuestro, también debéis permitirlo a los demás. No dejéis que innumerables personas caigan en una gran miseria, sino probaos frente a ellos. Yo Mismo corrijo donde es necesario, y Mi mano de juez es justa. Nunca debéis consideraros con derecho de poder emocionar al mundo entero .... De ninguna manera debéis ejercer vuestro poder de manera opresiva, sino actuar como jueces sabios y benevolentes, de modo que un día vuestras acciones también sean recompensadas con gentileza y sabiduría, porque .... no juzgáis, para que nos seáis juzgados vosotros. Vuestras acciones en la tierra tienen efectos tan terribles en el más allá que vosotros, si supierais vuestra suerte, que os espera, seríais incapaces de vivir del horror.

No olvidéis de Mi amor y misericordia, que se dirigen a todos los seres en la tierra .... Solo Yo tengo el poder en la tierra y en el cielo, sabré castigar a los que transgredan Mis leyes de tal manera que el horror, la miseria y la consternación sean resultados de sus órdenes. El Juicio Final golpeará a todos, independientemente del origen que sean, y luego se verá quien acaba de andar su camino en la tierra con rectitud y quien no quiso reconocer y obedecer Mi voluntad. Porque todo poder en el cielo y en la tierra Me ha sido dado .... Un horror se apoderará de la humanidad y será perseguido quien ha descuidado Mi voluntad, y en una medida fortalecida castigaré a aquellos que se opusieron a Mí y que reinan y actúan en la tierra con desamor e injusticia.

Buscad mejorar a los hombres, entonces ejercitáis la función de juez en Mí sentido, pero no que los impongáis castigos crueles e inhumanos, que nunca pueden traeros bendiciones, ni aquí ni en el más allá. Porque lo que hacéis es solo venganza y retribución, pero no el ejercicio justo de vuestro poder.

En general, solo os preocupa cómo podéis aumentar vuestro poder, y no rehuyáis los medios que os deshonran, por lo que nunca podréis encontrar gracia ante Mis ojos, porque vuestras acciones son pecaminosas y despreciables. Parecéis beneficiar el bienestar físico de la humanidad, pero en la noche más oscura vuestra alma se hunde si el amor y la misericordia no son el impulso de vuestra forma de actuar.

Y así la miseria de los hombres, a quienes oprimís, recaerá sobre vosotros mismos de mil maneras, porque os di el poder, pero no el derecho, de usarlo para actos de violencia que están lejos de Mi voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad y fuerza para luchar en la tierra ..... Sin fuerza en el más allá .....

B.D. 0666 from 13 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Mirad, vuestra vida en la tierra siempre está sujeta a las mismas adversidades contra las que tenéis que luchar. Habéis llevado la capacidad de luchar en el camino de la vida y ahora tendréis que trabajar para ganar fuerza en esta lucha si no queréis ser víctima de la fuerza contraria. El más mínimo agotamiento de vuestra voluntad y energía permite que el poder opuesto tome la delantera y vuestra lucha se vuelve más difícil ..... Mientras que estáis cada vez menos expuestos cuanto más os probáis a vosotros mismos en contra de ellos. Así que dejaros servir de advertencia: prestad atención a los peligros que acechan a vuestro alrededor y luchad contra ellos ..... Debéis estar en la lucha mientras camináis sobre la tierra, e incluso en el más allá esta lucha continua, si sois inferiores en la tierra.

Pero lo que es fácil para vosotros en la tierra será considerablemente más difícil para vosotros en el más allá. En la tierra se os da la fuerza para superar, pero a menudo os falta la voluntad para hacerlo, mientras que en el más allá podéis tener la voluntad pero os falta la fuerza y dependéis de la ayuda del amor. Un ser en el más allá no tiene la fuerza por sí mismo mientras no sea perfecto y un espíritu libre ..... Y es por eso que la suerte de los del más allá es tan extremadamente difícil y dolorosa.

Y en la tierra está todo disponible para vosotros en gran medida, todo lo que queréis madurar espiritualmente lo podéis hacer con vuestras propias fuerzas ..... En la tierra, el único factor decisivo es en qué medida vuestra voluntad está activa y en qué profundidad e intimidad establecéis la relación con el Padre ..... Si hacéis ambas cosas exhaustivamente, el estado perfecto ya es seguro para vosotros en la tierra, porque entonces obtendréis todas vuestras fuerzas del Padre Mismo, y quien emprenda la lucha en la vida terrenal contra el enemigo de su alma puede estar seguro de la victoria. Su carrera en la tierra ha producido el éxito que debería ser el objetivo final de todo ser humano. Y si el verdadero significado de la vida se vuelve claro para vosotros al final de vuestros días, sabréis agradecer al Señor, Que os dejó madurar a través de siempre nuevas resistencias ..... Entonces veis que la vida terrenal era solo un preescolar del espíritu, y reconocéis con ojos brillantes la gloria que es vuestra parte en la eternidad .....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La noche de la angustia

B.D. 0667 from 14 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

En la noche de la angustia veréis al Crucificado en el cielo, visiblemente en una nube, para que las criaturas que tienen fe en Él vuelvan a contemplar su pasión y muerte, recobrando así fuerzas para actuar en su nombre. Cuando veáis esta señal en el cielo, no creáis que la era del sufrimiento ya ha pasado, sino sabed que se ha intensificado la lucha por las almas, y que vosotros, en la Tierra, debéis ser los compañeros de lucha del Señor. Sabed que Él mismo está entre vosotros para concederos fuerza cuando sea precisa.

Pero lo que os desconcertará mucho será la reacción desde fuera que, más que nunca, procurará apartaros del lado del Señor. Os preguntaréis por qué Él consiente todo esto, pero en seguida veréis que para todos vosotros, los que ya habéis ganado, estas interferencias no harán sino aumentar vuestro afán de cumplir su Palabra.

Amén.

Traducido por Hans-Dieter Heise

El juicio de Dios

B.D. 0668 from 14 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El Señor vio que la voluntad del hombre iba a ser como la que hoy domina el mundo, y siempre llamó la atención sobre el juicio, incitando a los hombres a volver al buen camino para evitarlo, pues conseguirlo o no depende únicamente de la voluntad de ellos mismos. Pero si los hombres no hacen caso de las advertencias, entonces la desgracia visitará la Tierra por culpa de ellos. En la Tierra hay un continuo ir y venir de la vida y de la muerte, y cada generación recibió de las alturas el conocimiento de la Voluntad del Señor.

Pero la fe se volvió cada vez más débil. Todo lo que el Señor comunicó a los hombres para su instrucción fue rechazado por los escépticos, cuyos pensamientos se inclinaron cada vez más hacia lo mundano. Asimismo, toda la llamada religiosidad se ha vuelto un mero formalismo. Por eso ahora la eterna Divinidad tiene que intervenir para que los hombres vuelvan a la verdadera fe. Y por ello ocurrirá lo que el Señor anunció: las Fuerzas del Cielo se unirán con las fuerzas buenas de la Tierra, y será patente un cambio en la naturaleza que hará que los ánimos de todos se aflijan hasta helárseles de terror la sangre en las venas. Hacia el fin de ese día veréis las formas amenazadoras de las nubes y no podréis explicároslo. Vuestros sentidos percibirán como los aires rugen alrededor y encima vuestra, y procuraréis salvaros y huir, sin saber adónde, porque se hará la noche en torno vuestro. Estaréis expuestos a los poderes de los elementos y no os quedará más que un recurso: la oración al Creador, al Padre celestial. Sólo Él es vuestro refugio. Sólo Él puede libraros del juicio y traeros la salvación; y estará cerca de todos los que le llamen en sus apuros. Por eso, dondequiera que os encontréis, no os aflijáis; porque así como el juicio os alcanzará en todas partes, también en todas partes la ayuda de Dios estará a vuestra disposición. Ninguno conseguirá escapar del juicio por su propia cuenta, porque el brazo de Dios alcanza a todos, igual que su Amor y su Misericordia, si se le piden. Toda desgracia será apartada de la criatura, si esta reconoce al Padre y se inclina ante Él.

Pero donde haya corazones obstinados y endurecidos, allí parecerá que la Tierra está a punto de reventar y a muchos les alcanzará el juicio de Dios por no haber hecho caso de sus advertencias, con lo que se han jugado su salvación. Y durante todo un año entero antes de estos acontecimientos, la Tierra será visitada por aflicciones de todas clases para que los hombres cambien, se aparten del mundo y tomen el verdadero rumbo, con fe y buscando a Dios.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Ayuda a las pobres almas del Más Allá

B.D. 0669 from 15 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Pensad en esas pobres almas dondequiera que estéis. Necesitan vuestra ayuda porque todavía estarán ligadas a la Tierra hasta que, tras un largo proceso de preparación, se dirijan hacia la Luz. No disponen de todos los medios de los cuales vosotros podéis serviros para madurar vuestra alma. Buscan alivio a sus sufrimientos continuamente, y por eso esperan vuestra ayuda, ayuda que vosotros, los hombres, podéis prestarles con vuestras oraciones. Por eso guardaos de que vuestra actividad en la Tierra se limite a actividades mundanas, y practicad también el verdadero amor al prójimo, incluidos vuestros antecesores. No los dejéis sufrir, y tened en cuenta que tan sólo un pensamiento de amor, una oración con recuerdos cariñosos para ellos, ya les proporciona un gran alivio. Cuando un corazón lleno de amor se dirige al Padre en el Cielo, pidiéndole Misericordia por los antepasados, a incontables seres les llega una fuerza vivificadora.

Es de gran importancia para los antepasados recibir pensamientos de amor. A quien Dios ha concedido una larga vida, que la aprecie y la aproveche para la vida futura en el Más allá, y que piense mucho en los antepasados que ya se encuentran en ella.

La vida en la Tierra pone continuamente al hombre en situaciones que le pueden servir para fortalecer su alma, mientras que en el Más Allá los seres no tienen a su disposición otros medios sino la libre voluntad. Si esta se dirige hacia arriba, entonces ya han salido de lo peor, porque desde allí también le llegará ayuda espiritual. Pero frecuentemente al alma le falta hasta la fuerza de voluntad. Entonces su estado es lamentable.

Tenéis que ayudar a estas almas. No permanezcáis indiferentes ante estos seres desamparados. ¡Os cuesta tan poco esfuerzo hacerles su estado más soportable, si el móvil de vuestras oraciones es el verdadero amor hacia ellos .... ! No hay hombre en la Tierra que pueda imaginarse los sufrimientos de las almas imperfectas en el Más Allá. Ni tampoco conviene que lo sepáis. Aunque os imaginéis todos los horrores aún no acertaréis. Por eso dad voluntariamente a los antepasados vuestro amor y vuestra ayuda. Sólo el amor es capaz de aliviar todos los sufrimientos, tanto en el Cielo como en la Tierra. Por eso cultivadlo sin desmayo; pues únicamente el amor puede traer la salvación, en el Cielo y en la Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Oración para pedir la ayuda de Dios sobre cómo enseñar a hombres errados

B.D. 0670 from 15 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El Señor os confiará una tarea en la Tierra que tendréis que cumplir con mucha prudencia. Cuando en adelante comuniquéis a los hombres la Palabra de Dios, no olvidéis pedir la Bendición del Señor para que cada una de vuestras palabras caiga en Tierra fértil y dé fruto. Porque no debéis emprender nada sin Él. En su nombre tendréis éxito y su Misericordia os ayudará eficazmente. Y de nuevo, no olvidéis ocuparos con todo amor de vuestros prójimos que andan errantes. Vosotros sois unos privilegiados por tener conocimiento del Amor de Dios y de su actividad, pero a ellos les falta todavía y, en consecuencia, se oponen a su Palabra. Pero el amor pronto hará que cambien de actitud. Pues los placeres mundanos les decepcionarán no tardando mucho. Una mala suerte y una existencia no satisfactoria harán que madure en ellos la consciencia de que el mundo es vano. Y empezarán a meditar sobre temas que todavía ahora rechazan por temor a que pudieran acarrearles la pérdida de la tan apreciada vida mundana.

Así pues, antes de intentar despertar a esas criaturas que todavía andan errantes en la oscuridad del espíritu, encomendadlas a la Gracia del Señor, y os resultará más fácil traerlas a la Luz con la ayuda del Padre celestial. Os escucharán y considerarán vuestras palabras en el corazón.

Una ligera resistencia puede ser superada con la ayuda de Dios. Pero la Fuerza de Dios no se manifestará de manera visible en aquel que la rechaza conscientemente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Vanidad de los bienes mundanos

B.D. 0671 from 16 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Los bienes mundanos han de existir para que haya en ellos una piedra de toque que ponga a prueba la fuerza de voluntad de los hombres. Pues deben superar estas tentaciones con su libre voluntad, ya que únicamente así el alma puede separarse de la materia y alcanzar la madurez necesaria.

Continuamente se advierte sobre todo aquello que el hombre considera obstinadamente como propiedad suya y quiere poner a salvo del mundo y del prójimo. Precisamente este afán de querer todo para sí mismo, resulta lo más detestable ante Dios. Pero los bienes de aquel que de buen grado los comparte con quien no tiene nada o poco, y que con sus riquezas apoya a los pobres, cumplen con su verdadera finalidad y sirven para el bien del hombre.

Porque la misma medida que vosotros apliquéis a los demás, también os será aplicada a vosotros.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La fe es una condición previa para el conocimiento .... Continuación de vida

B.D. 0672 from 16 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

La necesidad en la tierra es grande, y estando en contacto directo con la tierra los peligros para el alma son infinitos .... Son tan pocos las posibilidades que aseguran el ascenso sin lucha. Solo cuando el amor en el corazón humano es extremadamente activo, tales almas se encuentran en un grado de madurez en corto tiempo. En general. Sin embargo, las personas no están lo suficientemente presionadas por el amor, por lo que el alma se encuentra posición extremadamente difícil hasta que haya superado todos los peligros terrenales y se haya liberado de la gravedad terrestre. Pero si ahora empieza el empeño, sólo actuar según la voluntad de Dios, los peligros para el alma también serán menores, porque la búsqueda consciente de la Deidad es el primer paso hacia el avance del alma.

En este momento, sin embargo, hay una gran necesidad en la tierra, porque la tendencia hacia la vida es predominante .... Y esta tendencia se extiende siempre solamente a la vida terrenal, pero no a la vida en el más allá, la que debería ser vivida apática y piadosamente correspondiente para el más allá .... Pero la gente no piensa en esto .... solo conocen la vida terrenal .... pero una continuación de la vida después de la muerte es completamente impensable según sus conceptos y, por lo tanto, tampoco preparan sus vidas para tal cosa. Y así vive la mayor parte de la humanidad vive el día como si la hora del ajuste de cuentas no llegaría nunca para ellos, cada día está dedicado solamente a las preocupaciones y planes terrenales .... están dedicados incesantemente de aumentar sus bienes, para llevarse a sí mismos al honor y prestigio y saborear las alegrías y placeres del mundo y apenas escuchan a los semejantes que dan amonestaciones a las personas con respecto a un ser superior y quieren llevarlas a creer en Dios.

Lo que les enseñaron de niños puede que todavía haya quedado en sus mentes, pero muy pocos están convencidos de la verdad de lo que se les ha enseñado y están mucho más inclinados a reírse de la enseñanza que se les ha dado o no prestar atención a la misma para darle importancia. Y así habrá más y más alienación espiritual entre la humanidad; Habrá solo unos pocos que entrarán en contacto con la Deidad eterna, pero la mayoría reemplazará todas las enseñanzas cristianas con enseñanzas puramente seculares, y toda la fe será destruida, si las personas mismas no luchan por ellas.

Las personas se instruyen mutuamente en todo lo que es necesario para lo existencia terrenal, pero lo que debería ser lo más importante para ellos es cultivar la verdadera fe profunda como fundamento del conocimiento, esto lo pasan por alto con indiferencia y, por lo tanto, se dañan más a sí mismos, ya que se vuelven cada vez más incapaces de comprender la verdad cuanto más se alejan de la fe. Todo esfuerzo terrenal es entonces tan poco importante porque no mejora la suerte del alma en lo más mínimo, sino que la envuelve cada vez más profundamente en las tinieblas .... Solo la fe puede traer luz a las personas en la tierra, y solo al aceptar la fe se cumplen las condiciones para un caminar piadosa en la tierra.

Aún no sabéis lo último mientras os apartáis de la fe, y reconoceréis por vosotros mismos lo vacía y rancia que es la vida como tal si no conocéis la verdadera razón de vuestra existencia terrenal .... El conocimiento de ella es necesario para poder estar energéticamente activo en la vida terrena para la vida después de la muerte, para la vida eterna en el más allá .... entonces conoceréis vuestra tarea, entonces también buscaréis cumplirla por completo. Y si la vida te ofrece dificultades, preocupaciones y sufrimientos, aceptáis todo voluntariamente y sin quejaros con la fe en la continuidad de la existencia, porque un día os llama una vida de gozo en el más allá, si habéis soportado el sufrimiento en la tierra a la voluntad de Dios y habéis sido purificados a través de esto de todo lo que os hubiera impedido entrar el paraíso celestial. De la misma manera, la carga de vuestro cuerpo también se quitará de vosotros, y vuestra vida continuará después de la muerte y os hará olvidar todas las dificultades después de la muerte, si se os permite permanecer cerca del Señor.

Por lo tanto, prestad al tiempo que viene. La necesidad en la tierra es grande, y quien la reconozca debe hacer todo lo posible para aliviar y ofrecer ayuda a los semejantes, espiritual y corporalmente a los semejantes, si lo necesitan ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Encomendarse a la Gracia de Dios

B.D. 0673 from 17 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Frecuentemente los hombres olvidan encomendarse a la Gracia de Dios, y por esto se complican considerablemente la vida en la Tierra. Les resultaría mucho más fácil enfrentarse a todos los desafíos de la vida si admitieran que su fuerza es insuficiente sin la ayuda de Dios, y que el Amor de Dios sería un gran apoyo para ellos. Todo aquel que cree que puede prescindir de este apoyo, tendrá que luchar mucho durante su estancia en la Tierra y aun así no podrá obtener ni aproximadamente el éxito de la criatura que se encomienda a la Gracia de Dios, criatura que no tiene que resolver todas las situaciones de su vida por sí misma, sino que siempre está cuidada y protegida por el Amor del Padre. Si lo tenéis en cuenta, toda vuestra timidez habrá de desaparecer.

De modo que no emprendáis nada sin haberos encomendado antes a la Gracia del Padre Celestial, y la vida en la Tierra os resultará mucho más llevadera.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Exámenes como medidor del grado de amor...

B.D. 0674 from 19 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Los exámenes que el señor os manda son al mismo tiempo también el medidor del grado de amor, porque la forma en que los superas y los afrontas expresa el amor por el divino Salvador. Y las oportunidades que pierdes, en las que puedes servir al Señor, son siempre también una pérdida de Su amor, porque el Señor está presente en toda obra de amor y por eso siempre se queda allí donde se realizan acciones o sacrificios por amor a Él. Y así cualquier omisión también pondrá en entredicho la presencia del Señor. La Deidad se expresará en el amor más profunda en cualquier momento, así que sólo el corazón del niño terrenal está igualmente dispuesto a amar. Pero todo pensamiento que se aparte de la única tarea del hombre, también resultará en una disminución del amor del Salvador, y tal hijo deberá entonces luchar para ser acogido de nuevo en el amor pleno por el Señor.

Porque solo hay una cosa que vale, hacer todo lo posible para ganar el cariño del Señor... Y de esto puedes estar seguro de que la voluntad del niño terrenal debe someterse al Señor con mayor celo Para que el Señor deba tomar posesión de él y su corazón se convierte en una morada permanente del Señor. Por eso vuestro esfuerzo debe ser en primer lugar. Es por eso que vuestro esfuerzo en primer lugar debe ser, siempre resplandecer de amor por el Señor, siempre reconociéndolo como lo más importante en la vida y, por así decirlo, dejando todo lo demás atrás para permanecer activos sólo por el Señor, y a través de esto el éxito es seguro para el niño terrenal...

Porque las tentaciones son muchas, y sin embargo el ser humano puede resistirlas si se confía íntimamente al Señor y se encomienda a Él y a Su gracia, y esto especialmente en las horas de lucha consigo mismo. Y la oración íntima será siempre un arma contra una debilidad interior, lo que significa el mayor peligro para el hombre. Pero si sois conscientes de vuestro verdadero destino en la tierra, superaréis todas las tentaciones y os entregaréis sin reservas al divino Salvador y así también permaneceréis en Su amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Divino maestro en la paciencia... Conocimiento... Palabra de Dios...

B.D. 0675 from 20 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El que Me desea a Mí y a Mi Palabra encontrará una respuesta y contemplará Mi rostro, cuando haya llegado el momento. He aquí, hija Mía, que innumerables personas se dirigen a Mí en las tinieblas del espíritu, impulsadas por la más grave preocupación por sus vidas, y no dejaré que llamen en vano... cuánto más será escuchada la oración de los que quieren servirme en la tierra. Y por tanto, pon siempre con confianza tus peticiones a Mis pies y esté seguro de Mi ayuda... Siempre te enseñaré con la mayor paciencia, porque si Mi Palabra ha de conquistar seriamente el corazón de una persona debe enseñársela a ella una y otra vez... porque lo captáis bien pero, sin embargo, no podéis absorberlo tan pronto, porque la capacidad de absorberlo ya no es tan inherente al ser humano como lo era al principio. Vivís en Mi gracia cuando la pidáis, y esta gracia fortalece vuestra voluntad... os llega el poder que estáis activos en Mi nombre... pero todo lo humano que hay en vosotros debe desarrollarse lo mejor que se pueda y debéis saber de la Palabra de Dios y reconocerla intelectualmente si también queréis enseñar esta Palabra a vuestros semejantes.

Y por eso estoy siempre listo para vosotros con paciencia incansable y os enseño en siempre nueva forma tanto tiempo hasta que estéis penetrados por Mi Espíritu y hayáis captado Mi Palabra completamente. Por eso no permitáis que la tibieza se apodera de vosotros sino desead mi Palabra y con ella Mi amor sin cesar, y si recibís, escucháis la voz del amor hacia vosotros, y sabed, que Me esfuerzo constantemente por vosotros, hijita Mía, y os entreno como Mis fuerzas armadas...

Durante el tiempo en la tierra quiero aumentar vuestro conocimiento, y este conocimiento debe capacitaros para poder servirme porque debéis proclamar la Palabra pura de Dios a la gente... debéis hacer esto por vuestra propia voluntad para que no seáis criaturas obligados por Mí, sino servidores que libremente cumplen Mi voluntad... Y así la Palabra que recibáis se extenderá por la boca de los hombres sobre la tierra... siempre daréis de nuevo testimonio del amor y la bondad de Dios, si vosotros mismos estáis penetrados por ella, y os será una profunda experiencia, porque cada Palabra que recibís es una fuerza por sí misma, si la movéis en vuestro corazón y captáis el sentido profundo.

Así que quiero señalarte, hija Mía, a la indecible plenitud del poder divino que está en todo lo que recibes... Si captas el sentido y te esfuerzas por formar tu naturaleza según esta Palabra, entonces te harás tuyo ese poder y trabajarás benéficamente para esta tierra. Y casi todos los poderes están sujetos a ti cuando tu espíritu se conecta Conmigo, porque Mis Palabras son verdad y vida eterna, son poder en sí mismas, y este poder inmediatamente fluye sobre todo aquel que recibe Mí Palabra y se esfuerza por ponerla en acción. A ti también te llegará el pleno entendimiento incluso a través de esta Palabra. Pero debido a que tu voluntad es buena y tu esfuerzo es diligente, quiero iluminar tu espíritu y la sabiduría de tu creador se te revelará, y te llegará noticia del amor y de la bondad siempre dispuesta del Padre celestial.

Si surge en vosotros el pensamiento de lo insignificante que sois en relación a la eterna Deidad, entonces esto probablemente esté justificado en sí mismo, pero nuevamente vosotros sois Mis criaturas, y lo que Yo creo es espíritu de Mi Espíritu... es la emanación de Mi amor... es eterno e imperecedero, y por lo tanto tampoco carece de valor... Es, por así decirlo, la corona de Mi omnipotencia y sabiduría, es Mi obra... y por lo tanto nunca puede ser nula. La prueba más convincente de esto es Mi amor por vosotros, Mis criaturas... que es tan inmenso que incluso tomé sobre Mí todos los pecados y sufrimientos de la humanidad y les traje la expiación. Y una vez que hayáis captado la magnitud de Mi amor, entonces vosotros tampoco podréis consideraros transitorios, entonces tenéis que reconocer que Yo no puedo abandonar a estas criaturas Mías, y entonces también tenéis que comprender por qué trato una y otra vez de volver vuestros corazones hacia Mí. Y una vez que eso os ha quedado claro, Mi Palabra no os dejará sin tocar... siempre reconoceréis Mi amor en ella... y esta Palabra verdaderamente cobrará vida en vosotros...

Y Yo Mismo estaré con vosotros en la Palabra, y tomaréis conciencia del Espíritu divino que fluye a través de vosotros, y todo reconocimiento os será fácil... Y así de preformados, también podréis obrar en Mi nombre y para éste, porque entonces tenéis el poder dentro de vosotros, por así decirlo, y escogeréis las palabras, como Yo os las dicte y estas palabras entonces también encontrarán su camino en los corazones de los humanos.

Cada uno que está en la bendición de Mi Palabra, revive... porque la Palabra es la verdadera vida para aquel que se esfuerza por ella. El que vive según Mi enseñanza y Me busca constantemente, nunca tendrá que temer la muerte terrenal, porque no respeta su cuerpo, pero su alma no morirá para siempre... Y así se le quitará toda la amargura de la muerte, porque la muerte es noche... pero en él hay luz y vida, y la luz difundirá un fulgor brillante y dar luz a aquellos que quieren escapar de las tinieblas... Y así todo el que sea de buena voluntad y oiga Mi Palabra saldrá de las tinieblas para redimirse de la noche, y si la acepta con un corazón creyente, el poder de las tinieblas se romperá para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Saber es poder .... Sabiduría terrenal .... Conocimiento espiritual ....

B.D. 0676 from 21 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Siempre habrá nuevas oportunidades que corresponden a la voluntad del Señor, muchas veces no reconocibles al principio, pero luego claramente relacionadas con la voluntad del Señor. Por lo tanto, presta atención al cambio constante que te rodea, y permanece dedicado al Señor en constante amor, entonces estarás seguro del éxito donde no puedes soñar con eso. Cada eslabón de una cadena debe forjarse, y nada puede lograrse sin esfuerzo, e igualmente debe unirse en secuencia ininterrumpida eslabón por eslabón las verdades espirituales para dar como resultado un todo coherente. Y así el Señor te anuncia hoy lo siguiente:

Saber es poder .... Si una persona, es de esperar rechaza la sabiduría terrenal, es de esperar que todas las ventajas terrenales le sean otorgadas sólo en pequeña medida. Ignorante pasará por la vida y nunca podrá alcanzar el poder, el respeto y el honor si ignora todo lo que le ayuda a saber ....

Pero la luz correcta, el saber espiritual, solo será reconocido en su pleno efecto beneficioso por aquellos que se esfuerzan por enriquecerse cada vez más. El hombre solo cobrará vida cuando su conocimiento, que le transmite el Espíritu de Dios en él, se utilice para remediar la ceguera espiritual de los semejantes. Por tanto, se debe ayudar a un número infinito de personas a caminar por el sendero de la luz, y se les debe enseñar un conocimiento correcto del amor y la sabiduría de Dios. Pero esto a su vez, solo puede suceder cuando el maestro ha adquirido un conocimiento por sí mismo que le permite difundir su conocimiento y, por lo tanto, casi nadie que reciba la verdad de arriba estará satisfecho con solo beneficiarse de ella él mismo, sino que será completamente satisfecho, si puede transmitir su conocimiento tan a menudo como sea posible, donde es importante señalar al alma descarriada el camino correcto. Y también el conocedor terrenal siempre tratará de usar su conocimiento, de lo contrario sería inútil tanto para él tanto como para el mundo.

Porque lo que el hombre sabe sólo adquiere valor si se puede aprovechar adecuadamente para la humanidad. Así también el conocimiento terrenal solo podrá afirmarse si la bendición es plenamente reconocible, que Dios aseguró como acompañante constante al saber espiritual y que también se cumple donde uno está dispuesto a aceptar la verdad espiritual.

Nada carece de propósito y objetivo que el Señor y Creador del cielo y la tierra muestra a las personas. Y así es más probable que desaparezca toda la sabiduría terrenal, pero jamás la Palabra divina, que es el epítome de toda la sabiduría de Dios. Y así, solo puede ganar sabiduría quien la recibe con el corazón, quien no piensa en el beneficio terrenal, sino que solo ve su salvación. Porque su saber aumentará en una medida tan rica que incluso el erudito terrenal más sabio estará muy por detrás de él, ya que su conocimiento es pasajero y, por lo tanto, también inútil para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad sola es el camino a la verdad y al saber .... Humildad .... Arrogancia

B.D. 0677 from 22 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Según la fuerza de su voluntad, también será el reconocimiento del hombre. Si la intención es vivir al agrado de Dios y cumplir su destino en la tierra según la voluntad de Dios, pronto también será claro y luminoso en él, y sentirá con plena certeza en su corazón lo que es correcto y la verdad se le revelará a él. Porque solo la voluntad lo guía por el camino correcto, el camino de la verdad y del saber. Quien carece de voluntad, jamás alcanzará la plena claridad, por lo que también es más aconsejable rendirse al decreto de Dios de buena voluntad que querer intentar de descubrir la verdad intelectualmente ....

Porque el hombre siempre se queda errando mientras el esfuerzo no se inicie por la razón que solo corresponde a la voluntad de Dios .... para así mostrarse sumiso al Creador desde la eternidad. La humildad y la completa sumisión al Señor son las primeras condiciones para llegar un día al Señor .... Lo que una vez separó el alma de Dios fue la arrogancia y el espíritu dominador. Y así, el alma sólo puede encontrar el camino de regreso a Dios a través de la auto-humillación .... Pero no hay humildad alguna en querer explorar intelectualmente .... El hombre se imagina a sí mismo capaz de penetrar en la creación y sus secretos y, por lo tanto, nunca podrá encontrar la correcta iluminación del Espíritu, hasta que finalmente, en el conocimiento el auto reconocimiento de su debilidad, se dirige al Creador mismo, suplicando y con profunda humildad .... Entonces su esfuerzo será coronado por el éxito y le impartirá todo el saber.

Y, por lo tanto, solo se puede entrar en el camino del reconocimiento cuando el alma tiene la profunda disposición para servir a Dios el Señor .... Esta decisión de voluntad es tan exitosa porque une todo en sí misma .... La humildad y el profundo amor por Dios y así también el amor activo al prójimo, porque el hombre no desea la verdad sólo para sí mismo, sino que al mismo tiempo trata de obrar para el Señor y cuidar de las almas descarriadas de los semejantes. Entonces, ese esfuerzo también será bendecido, porque toda la vida en la tierra se trata solo de la redención de las almas de las tinieblas del espíritu.

En la relación directa con el apoyo activo, también está la instrucción continua del niño terrenal, porque la voluntad del hombre solo puede permanecer activa sin interrupción, si se mantiene activa mediante el suministro de alimento espiritual .... Será endurecido a la máxima eficiencia, si el hombre es instruido en su tarea por el Padre celestial mismo .... Porque cuanto más el amor divino se revela al niño terrenal, más ansiosamente se esforzará por llegar a ser digno de este amor, y por lo tanto se entregará por completo a la tarea de recibir y dar luz a todos sus semejantes. Porque solo este es el destino de cada uno en la tierra, redimirse de la noche del espíritu para poder entrar en el reino de la luz .... de la verdad eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Juicio, Bendiciones para los débiles de fe... Apariciones inusuales... Protección de la fe fuerte... Edificio seguro... Mano del juez...

B.D. 0678 from 22 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

El gran juicio tendrá todavía un efecto indeciblemente benéfico para gran parte de la humanidad, porque quien hasta entonces fue débil en la fe, pero no se apartó del todo de Dios, sentirá la mano estricta pero justa del Padre y aún alejarse del borde de la perdición y encomendarse a la gracia de Dios. Los que todavía se vuelven a Él en la última hora son de ahora en adelante los más celosos seguidores de la Palabra y la voluntad de Dios. Intentarán ponerse al día con lo que se perdieron y no descansarán hasta haber llegado a la cima y el alma pueda separarse de la materia, por lo que solo se necesita un tiempo muy corto para traer de vuelta a esas almas, pero el corto tiempo tendrá un efecto tan terrible en los niños terrenales porque apariciones tan inusuales pasan por los sentidos de las personas que tienen que sufrir indeciblemente y en estos tiempos angustiosos solo pueden buscar y encontrar ayuda allí donde se les llegará la ayuda.

Siete años antes, el adversario ya lucha por estas almas, que son demasiado débiles para resistir, en parte por inercia, y en parte por ignorancia auto infligida. Pero al final de los años la miseria habrá aumentado inconmensurablemente... y sin embargo, la persona temerá por su vida y tratará de conservarla con todas sus fuerzas, porque aquellos todavía temen a la muerte cuyas almas aún no están maduras para la eternidad...

Pero quien puede afrontar con tranquilidad la muerte física, las fuerzas de la naturaleza tampoco podrán hacerle daño, porque su fe les protegerá de lo peor, dirigirá su mente al Padre celestial en el momento de la necesidad, y el Señor les dará fuerzas para que puedan soportar fácilmente su suerte. Pero cualquiera que piense que está viviendo en un edificio seguro y se confía en ello, sentirá allí también la mano del juez, si su pensamiento no es justo y su vida no es agradable a Dios... Porque no habrá límites, la omnipotencia de Dios no deja fuerza a ningún ser para que decida a quien dirige su amor... al mundo terrenal o a la patria de su alma.

Y porque esto ha de venir, labrad bien la tierra de la viña del Señor, aprovechad el tiempo y predicad la Palabra de Dios... y vosotros mismos maduraréis en el amor por las criaturas del Señor... y también reconoceréis con la mayor claridad, donde el Señor os instruya a obrar en amor para que podáis obrar para Su honra...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ayuda en el más allá sólo a través del amor... Ignorancia es el mayor obstáculo... Instrucciones en amor y paciencia... Voluntad propia...

B.D. 0679 from 23 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Innumerables seres se perderían si el amor no acudiera en su ayuda. El amor se esfuerza constantemente para sacar de las tinieblas más profundas las almas que languidecen y, por lo tanto, tiene un amplio campo de trabajo. Todo lo que es apostata de Dios es agarrado por el amor para lograr la reunificación con Dios, aunque en un tiempo infinitamente largo. Este comienzo es tanto más difícil cuanto que el contrapoder también hace todo lo posible para impedir la redención del alma, pero el éxito del amor aún puede esperarse porque el poder del amor es incomparablemente más fuerte que el del odio y la enemistad.

Las almas solo tendrán que pasar por difíciles pruebas de su voluntad, ya que no las pasaron en la tierra y ahora tienen que proporcionar una prueba mucho más difícil de su buena voluntad en el más allá. Allá otra vez sólo la voluntad es decisiva para promover el alma. Reconociendo la inutilidad de su vida en la tierra, el alma ahora toma conciencia de su tarea y trata de liberarse de su situación opresiva. Está infinitamente agradecida por cada ayuda que le es concedida en amor, una vez que haya roto la noche más profunda del espíritu. Pero sin amor, su lucha en el más allá sería en vano, porque por su propia fuerza no es capaz de nada. Donde los seres amorosos se acercan a ella, nuevamente mandados por el amor y la misericordia de Dios, allí también es posible un ascenso a regiones de luz, pero solo el amor consigue tal cosa, y el amor ciertamente apoyará al alma dispuesta que reconozca su situación y la lamente, porque al fin y al cabo todo trabajo en el más allá es una actividad continuada en el amor.

Pero ahora surgen a menudo dificultades debido a la ignorancia de las almas necesitadas de redención. Quien ya fue espiritualmente activo durante la vida terrenal tiene una cierta escuela detrás de él, que esencialmente le enseñó lo que era necesario para su salvación. Pero esas almas a menudo no tienen ni el más mínimo conocimiento... primero tienen que tener una cierta madurez antes de que puedan siquiera comprender su situación y naturaleza en relación con la divinidad eterna. Y esta ignorancia es el mayor obstáculo en el camino hacia la luz en el más allá. Estas almas han de ser instruidas en el amor y la paciencia exactamente de tal manera, hasta que decidan por sí mismas de subordinarse en el orden divino y desde su parte hacer todo lo posible lo que les pueda llevar a las alturas.

Y allí también hay seres con diferente receptividad... A menudo, todo lo que se les ofrece en forma de instrucciones es rechazada groseramente, y el amor tiene que tratar pacientemente de abrir el conocimiento de cosas espirituales a tal alma. Las almas ya más maduras siguen este arduo comienzo llenas de interés y también buscan posibilidades para apoyar el intento de los seres espirituales de luz. La resistencia de las almas es a veces tan grande que solo la mayor pobreza y una situación desolada pueden tener un efecto de cambio de mente en el alma, y por lo tanto tales almas crean su estado de sufrimiento ellas mismas a través de su rechazo persistente de la verdad desde las alturas claras.

Pero así como se puede reconocer la misma diversidad de persona en la tierra, así también lo es en el más allá... Cuanto más dispuesto es un ser, más fácil llegará a la liberación interior, mientras que los sabios mundanos obstinados y excesivamente astutos a menudo esperan mucho tiempo antes de estar dispuestos a aceptar la sabiduría de los cielos. La propia voluntad siempre es inhibidora, sólo la subordinación de la voluntad a la voluntad divina trae la libertad del espíritu. Cualquier trabajo como tal en el más allá requiere una paciencia inmensa y, por lo tanto, encuentra un apoyo valioso en tu actividad espiritual, porque las almas en el más allá siguen con gran interés esta conexión extraordinaria de allí a la tierra, y su pensamiento es constantemente estimulado por ella, de modo que ellas mismas intentan darse una explicación y acercarse mucho más a la verdad. Al mismo tiempo, toda la admisión es una ayuda para las almas ignorantes, que recurren a tu actividad en gran número y así les será más fácil encontrar el camino del conocimiento...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La suerte en el Más Allá de las almas obstinadas

B.D. 0680 from 23 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

En graves apuros se encuentran las almas de todos aquellos que dejaron la Tierra atrás sin haber establecido contacto con el Padre Celestial. No saben qué hacer y se atormentan con reproches y pensamientos sombríos. Se rebelan contra su suerte y no quieren reconocer que ellos mismos son culpables de tan deplorable estado.

Cuanto más sumisamente acepta el alma su estado de sufrimiento, tanto más pronto tiene la posibilidad de liberarse de él, pues en cuanto los espíritus más elevados notan la menor tendencia positiva en ella, procuran aliviarla dándole los consejos necesarios para que pueda mejorar su situación.

Y otra vez depende únicamente de la buena voluntad del alma misma hacer caso o no a estas advertencias. Pero cuando impera la propia voluntad obstinada, incluso los esfuerzos de estos amigos espirituales tan dispuestos serán infructuosos y el alma recaerá en su antiguo estado de depresión, un estado del que le costará mucho librarse mientras luche constantemente contra todo lo bueno y digno porque, en su terquedad, no lo reconoce como tal. Alguien que esté en una noche oscura puede hacerse una idea aproximada acerca de la suerte de estas pobres almas. El miedo y la angustia las atormentan de manera casi insoportable .... Buscan la luz y no pueden encontrarla .... La cercanía de la Tierra las retiene y por ello se mantienen sobre todo allí donde vivieron encarnados pues esperan que desde allí les pueda llegar auxilio de sus seres queridos que todavía continúan en la Tierra .... Y, frecuentemente, ni siquiera llegan a la conclusión que hace mucho que ya han dejado la Tierra atrás ....

Están decepcionadas porque todos sus esfuerzos resultan vanos y los hombres no les hacen caso. Sólo después de mucho tiempo se dan cuenta que sus pretensiones son absurdas. Las que sacan provecho de esta experiencia, las que vuelven en sí y se proponen firmemente hacer todo lo posible para salir de ese estado tan lamentable con la ayuda de los seres espirituales y las enseñanzas que estos les dan, pronto llegarán a conocer las medidas que tienen que tomar. Una vez que estas almas hayan descubierto esas relaciones, acudirán a todas partes donde haya comunicaciones desde el Más Allá y escucharán todas las enseñanzas. Por eso también tu trabajo espiritual resulta una gran bendición para ellas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Información sobre la obra en la tierra y el final... Actividad espiritual antes del juicio final... Nuevo reino... El futuro de la tierra...

B.D. 0681 from 24 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Que está activo para Mí y Mi nombre va protegido a través de todos los peligros de la vida. Y así tú también tienes esta garantía, si solo tienes tu tarea terrenal en mente. El tiempo de tu trabajo está cerca, todo lo que se necesita es tu formación final para este puesto docente, y entonces quiero asignarte tu trabajo, pero nunca debes temer que la debilidad de tu voluntad pueda ser un estorbo para ti, porque será en la misma medida como te llegará la fuerza desde arriba, como tú serás activo para Mí. Siempre hay otras tareas que te esperan, y a través de la vida misma serás arrastrado a un circulo de personas completamente incrédulas. Y tu obra está destinada a aquellos que pasan ciegamente por Mi amor y misericordia. Sin voluntad, pero en la más profunda ignorancia, y tú debes cuidar de éstos débiles de espíritu, para que Yo obtenga un rica cosecha.

Pero cuando llegue el momento en que Yo Mismo descienda a la tierra para estar cerca de los Míos, entonces también el tiempo de tu obra habrá terminado. Entonces muchos todavía estarán activos en Mi nombre, y la obra espiritual no tendrá fin, porque Mis ángeles intervendrán en todas partes para brindar apoyo y así salvar lo que se puede salvar todavía en la tierra, antes de que venga el gran juicio sobre la tierra.

Pero en las filas de Mis combatientes todos han permanecido fieles a Mí, porque Yo mismo los guio, y verdaderamente en el camino correcto. La luz correcta del cielo y el amor son las únicas armas contra el mal, y el que lucha con estas armas bajo Mi guía será invencible. Porque ha de surgir un nuevo reino, lleno de unidad y fraternidad, y ha de ser barrido todo lo que ha sembrado desamor y odio entre los hombres, pero los frutos del amor han de permanecer para la eternidad.

Esa tierra que Yo os he prometido después de Mi regreso está en preparación, Aunque que no se entenderá de manera terrenal porque Mi reino no es de este mundo, pero la tierra misma tampoco ya no seguirá siendo el lugar de todos los vicios y depravaciones, sino que en un estado esclarecido será la residencia de los hombres, y el amor reinará, donde antes el odio y la discordia eran violentos.

Así que no os dejéis asustar prematuramente y sólo prestad atención a las señales que van a venir para que podáis verme... Para los que permanecen en Mí, mi amor siempre está cerca de ellos y ¿qué puede pasaros entonces cuando Yo os protejo con Mi amor?... Solo esperad un poco más y entonces también se os revelará que el Espíritu de la verdad fluye a través de todos que están dispuestos a obrar para Mí y Mi nombre.

Porque hay muchos en la tierra que quieren demostrarle al mundo exactamente cuán equivocada y sin sentido es la creencia en Jesucristo como hijo de Dios. Debéis estar preparados hacia ellos y esto solo podéis hacerlo a través de Mi Espíritu, que se activa en vosotros tan pronto como estáis en peligro de resistir a tales adversarios. Entonces sabéis que nunca estáis solos, que Yo escucho cada palabra del adversario y refuto sus tonterías a través de vosotros... y sabed que vosotros también debéis servirme por eso, para que vuestra corazón creyente escuche Mis Palabras y entonces vosotros habléis en Mi lugar, y así a innumerables personas se les da todavía la oportunidad de acoger la Palabra del Señor, de obedecerla y vivirla, para que un día puedan entrar en Mi reino, en la felicidad eterna...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Medidas contra las Escrituras... Protección de Dios... Sol espiritual de gracia

B.D. 0682 from 24 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Cuanto más profundamente se dirige tu corazón hacia el Salvador, tanto más cerca está de ti con Su amor y gracia. Y ahora, hijo Mío, sigue Mis Palabras y ponte incondicionalmente en Mi poder; no temas las medidas terrenales que se dirigen contra la distribución de estas Escrituras. Considera que esta obra está bajo Mi protección en todo momento... considera, que Yo no dejo surgir algo para luego permitir que sea destruido nuevamente.

Los partidarios del mundo intentan asustaros con decretos que castigan severamente a cualquiera que viole sus mandamientos. Pero estas rebotarán en vosotros sin efecto mientras Mi voluntad no permita que os afecte. Y Yo os protejo a vosotros y a Mi Palabra y también comento lo siguiente: Lo que ha de suceder con las Escrituras te lo anunciaré si hay peligro para ellas. Pero ahora aún no están en peligro, así que sólo presta atención en todo momento a las regulaciones que vienen del exterior.

El tiempo de sufrimiento de la gente se hará cada vez más visible, y la presión a través de tales decretos aún contribuirá a ello... Pero Yo bendigo a los que acuden a Mí en medio de tanta adversidad y penalidad... Su suerte les será más fácil, y experimentarán por sí mismos que están a salvo en el corazón del Padre, que late hacia ellos con un amor apasionado. No os dejéis irritar en vuestra actividad espiritual, comenzad toda obra con Dios, y también la realizaréis con la ayuda de Dios, porque quien Me invoca no se ha equivocado cuando se confía a Mí con plena fe. Yo sólo espero vuestro llamado para poder ayudaros, y ¿quién más podría daros ayuda sino Yo, vuestro Padre desde la Eternidad?...

Sin embargo, he hecho que el sol brille sobre vosotros en todo momento y he hecho que los justos y los injustos caminen en su luz; Yo también quiero ser vuestro sol espiritual en la necesidad y tribulación, por cuyos cálidos rayos debéis recuperaros de todo lo que os pesa. Toda resistencia se romperá para siempre si os doy Mi amor y Mi gracia una sola vez... Porque entonces verdaderamente ya no pediréis nada más que permanecer en Mi sol de gracia... simplemente no os dejéis tirar del camino correcto una vez que hayáis entrado en ello. Y aunque tenéis que luchar, vuestra recompensa un día será el doble y Mi amor os hará feliz por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración en el nombre de Jesús... Pruebas necesarias para aumentar la fe y fortalecer la fuerza de voluntad...

B.D. 0683 from 25 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

Debéis animaros por las Palabras del Salvador: Yodo lo que pidáis al Padre en Mi nombre, os será dado. Y entonces, esta promesa es la garantía más segura de que no pediréis en vano en el nombre de Jesús. Por tanto, comenzad: la voluntad del Señor os impone pruebas tantas veces, que os deben servir para aumentar vuestra fe y fortalecer vuestra voluntad. Debéis aceptarlos como envíos de Dios y no debéis vacilar. Porque pasáis por todas las pruebas en vano si no logran su propósito. Sólo entonces sentiréis toda la plenitud de la vida de manera beneficiosa, cuando ya nada puede quebrantar vuestra fe, cuando aceptáis la alegría y el dolor como piedras de toque en el camino hacia arriba.

En las tentaciones del mal también está enraizada la fuerza de la resistencia... y el pensamiento correcto permitirá reconocer el peligro a tiempo; solo aquellos que se entregan a todos los impulsos sin voluntad, sean buenos o malos... que no acere su voluntad, que todo lo aguanta sobre sí mismo, solo sacará poco provecho de tales pruebas. Y el camino en la tierra ciertamente será fácil para éste, pero no cumplirá el propósito correcto. Y por lo tanto, tú también deberías ser consciente de que solo la lucha constante puede traerte la victoria y que un día sin luchar no trae ningún progreso... que cada evento que inhibe o agobia el cuerpo siempre es curativa para el alma si te enfrentas a este correctamente.

Porque he aquí, el Padre que está en los cielos considera a Sus hijos según la necesidad, sabe dónde es necesario ayudar a cada alma a progresar, mientras que vosotros, hijos de la tierra, ni remotamente veáis la necesidad de tales pruebas. Pero que se os diga que nada sucede sin la voluntad del Señor y que muy bien podéis afrontar todo sufrimiento con confianza creyente en Él, para que no os parezca insoportable, porque es en la misma medida que el Señor os lo impone, Él también está dispuesto a ayudar si sólo se Lo pidáis con fe. Simplemente no debéis perder el vínculo con el Padre celestial, entonces la vida os será fácil, incluso frente a los golpes del destino, que el Padre mismo os envía para probar vuestro amor por Él...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise